
                 LIONS INTERNATIONAL 
                DISTRITO B-3 
    C.L. MILTON WALDO ORTEGA VÁZQUEZ 

             GOBERNADOR 2024-2025 
 

 
 

1 

“Nosotros Servimos “ 
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Acta de la Primera Junta de Gabinete 

Ejercicio 2024-2025 

En la Ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas, los días 03 y 04 de agosto de 2024, se llevó a 

cabo la primera junta de gabinete del ejercicio social 2024-2025. En el Salón “Cueva Leonística” del 

Club de leones de Nuevo Laredo, A.C. ubicado en Avenida Reforma No. 4606, Colonia Burócratas 

C.P. 88280. Siendo coanfitriones los Clubes de leones de Nuevo Laredo Centenario, A.C. y Nuevo 

Laredo, A.C. 

Sábado 03 de agosto de 2024. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo da la bienvenida a los 

presentes a esta primera Junta de Gabinete.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez, Gobernador del Distrito B3 a las 10:12 horas con un 

golpe de mallete da por iniciados los trabajos de esta junta de gabinete y menciona que los acuerdos 

que de ella emanen tendrás toda la validez legal. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo solicita a los presentes se 

pongan de pie durante los próximos cuatro puntos del orden del día. Mencionando que recibiremos 

a nuestra bandera para hacerle los honores correspondientes y para este acto contamos con la 

presencia de la escolta de bandera del 29 regimiento de caballería motorizada a cargo del 

Subteniente de Sanidad Alberto Alcudia Méndez y de la Banda de Guerra "Pegasos" de la 

Preparatoria Municipal "José Vasconcelos" y el de su Director que nos acompaña, Edgar Abraham 

Torres. Se entonó el himno nacional y se procedió a la despedida de nuestro lábaro patrio.  

C.L. Gerardo Castro Vázquez da lectura a los objetivos del leonismo internacional. 

C.L. Jorge Damián Acosta Garza da lectura a la invocación leonistica. 

C.L. Raymundo Ríos Hernández da lectura al código de ética. 

 C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez acompaña a su D.L. Rebeca Garza de Ortega directora del 

comité de damas para dar lectura al minuto de silencio en memoria de los compañeros leones 

fallecidos. 
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C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo procedió a presentar a las 

autoridades integrantes del presídium. SGM Loretta I Reina del Distrito B3, C.L. María de los Ángeles 

Puente Viera Presidente del Club de Leones Nuevo Laredo Centenario, C.L. Luis Virgilio Tello Yunan 

Presidente del Club de Leones Nuevo Laredo, C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero, Primer Vice 

Gobernador del distrito B3, C.L. Rosa María Alvarado Monroy Segundo Vice Gobernador del distrito 

B3, C.L. Ernesto Carmona Garza y su D. L. María Elida Delgado de Carmona Homenajeados, C.L. José 

Luis Olivares Presidente del Consejo de Gobernadores, en representación de la Presidenta Municipal 

de Nuevo Laredo Luis Cavazos Cárdenas Primer regidor en esta administración municipal. Estuvieron 

presentes Ex Gobernadores, Equipo GAT, y presidiendo la primera junta de gabinete, el C.L. Milton 

Waldo Ortega Vázquez, Gobernador del Distrito B3. Jefes de Región y jefes de Zona también 

estuvieron presentes.    

El Director de Ceremonial y Protocolo, pidió el reconocimiento a todos los presentes de los 

Compañeros que forman parte de los más de 470,000 amigos de Melvin Jones en todo el mundo, a 

los cuales se les brindo un fuerte aplauso. 

Se agradeció la presencia de los Jefes de Zona y Región, se procedió a nombrar a los que se 

encontraban presentes en esta Junta de Gabinete. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez siendo las 10:50 horas dando un golpe de mallete declara 

inaugurada la primera junta de gabinete del ejercicio social 2024-2025. 

       C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez entrega un reconocimiento al conferencista Luis Otón 

Noriega el cual participo en el marco de nuestra junta de gabinete con el tema ¨Adaptabilidad al 

éxito¨.   

 C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo menciono de manera muy 

apenada que en la mañana del día sábado 03 de agosto omitió mencionar y dar la bienvenida a las 

damas acompañantes de las autoridades del presídium y damas en general, por lo que les pidió a 

todas ponerse de pie para que todos los presentes les brindemos un fuerte y muy merecido aplauso, 

dando las gracias a todas, por estar presente en esta Junta de Gabinete.  

El Director de Ceremonial y Protocolo da unos avisos, el primero fue que estaban a la venta 

los paquetes de útiles escolares para el inicio de la campaña "Los Leones somos Útiles" con la C.L. 

María Elena Villarreal, coordinadora de esta campaña. El siguiente anuncio fue la venta de los Kits 

del concurso "Cartel de la Paz", con el C.L. Jesús Francisco Villanueva Siller, encargado del Cartel de 
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la Paz y por último, se mencionó que había un módulo de "Lectura en Acción" a cargo de la C.L. 

María Gloria Alemán de la Peña. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo agradece el apoyo recibido 

de los socios y damas de los Clubes Nuevo Laredo, A.C. y Nuevo Laredo Centenario, A.C. por su 

disponibilidad para la realización de esta primera junta de gabinete en sus instalaciones. 

C.L. María de los Ángeles Puente Viera presidente del Club de Leones de Nuevo Laredo 

Centenario, nos da las palabras de bienvenida: "Buenos días tengan todos ustedes sean bienvenidos 

Compañeros Leones, Damas Leonas, Reinas, Leos y toda la familia Leónística, a esta su casa Nuevo 

Laredo, donde los Clubes hermanos, tanto el de Nuevo Laredo, A.C. y Club de Leones Nuevo Laredo 

Centenario, A.C. nos honramos en recibirlos. Estamos seguros, serán dos días intensos, con muchas 

actividades por realizar, pero también serán dos días de diversión y compañerismo. Hemos 

trabajado todos aquí en Nuevo Laredo para hacer que su estancia sea excelente y que se lleven un 

gran recuerdo de esta Primera Junta de Gabinete de nuestro Distrito B3 y lo mejor que se sientan 

como en su casa, definitivamente fue un acierto que se designara a Nuevo Laredo para realizar esta 

primera Junta de Gabinete. Ya que nos hemos propuesto, como equipo, que todo lo que se realice, 

sea de primer nivel siendo un ejemplo para nuestro Leónísmo. Gobernador C.L. Milton Waldo 

Ortega Vázquez, gracias por esta aquí, junto con toda tu Mesa Directiva, donde estamos seguros de 

que esta será la Junta en la cual, todos disfrutaremos, ambos clubes de Nuevo Laredo, como las 

Damas Leones, reiteramos nuestro agradecimiento, por acompañarnos en este fin de semana y 

cualquier necesidad que tengan, no duden en hacérnoslo saber para buscar apoyarlos y que se 

sientan de lo mejor. Muchas gracias. Bienvenidos, que tengan mucho éxito".   

C.L. Luis Virgilio Tello Yunan, Presidente del Club de Leones Nuevo Laredo, A.C. nos da las 

palabras de bienvenida: "Autoridades, del Distrito Múltiple, Autoridades del Distrito B3, Reina 

Distrital, Compañeros Leones, Comité de Damas, Leos, sean todos bienvenidos a esta Primera Junta 

de Gabinete del Distrito B3 en su ejercicio 2024-2025, en esta cueva Leonística de Nuevo Laredo 

que es su casa, es para nosotros un distinción que hoy se encuentren con nosotros y que fuéramos 

distinguidos en este ejercicio con la primer junta de gabinete y esperamos que su estancia sea 

placentera y fructífera. Estas reuniones nos ayudan para para fortalecer vínculos de unión en el 

Distrito para las campañas o proyectos distritales y el resto de los objetivos de los cuales se está 

beneficiando nuestra comunidad que está necesitada. Nuestro club próximo a cumplir 100 años 

continúa participando en este tipo de ejercicios. Muchas gracias por estar aquí, gracias por su 
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atención, reitero todos son bienvenidos, nosotros servimos.  Por qué somos de Leones de ayer de 

hoy y por siempre. 

C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín secretario distrital nos presenta el programa del 
presidente internacional C.L. Fabricio Oliveira para el ejercicio 2024-2025. " Buenos días a todos, 
con el permiso de nuestro Gobernador y el distinguido presídium me voy a permitir leer el 
programa del presidente internacional. Él es originario de Brasil y su slogan es “Make your mark” 
“Deja tu huella”.  El programa se centrará en estas cuatro prioridades:  

1) Aumento de socios y clubes para tener mayor impacto en la comunidad. 
2) Fortalecernos juntos, gracias al apoyo de LICF. 
3) Dar el siguiente paso como Leones y líderes de servicio 
4) Capturar la imaginación de nuestras comunidades a través de una gran mercadotecnia.  

 
C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 realiza la presentación del 

programa distrital para el ejercicio social 2024-2025.  

VISIÓN: Estimular la participación de los clubes del distrito para realizar obras de servicio de 

impacto a la comunidad y que generen pasión entre sus socios. Tener clubes de calidad que estén 

en contacto con las necesidades de sus comunidades y que satisfagan esas necesidades. Estos clubes 

tendrán una membresía con pasión de servir, de tal intensidad, que animen a las demás 

organizaciones en sus pueblos a ayudarlos, y que su dinamismo sirva de estímulo para que sus 

conciudadanos deseen ingresar en el Leonismo.  

Desarrollar una organización dinámica que adopte, adapte, y revise programas que 

incrementen el liderato entre los leones del Distrito B-3, y mantenga un gabinete capacitado a todos 

los niveles en el distrito. Tener programas a nivel de Club, Zona, Región y Distrito que eduquen en 

las diversas facetas del servir y que resulte en una cantidad de personas deseosas de tomar 

posiciones de liderato, con una mente amplia, creativa y objetiva.  

MISIÓN:  

1. Desarrollar seres humanos con sensibilidad y comprensión hacia el más necesitado y con 

el liderato para estimular y dirigir a sus compañeros y comunidades a resolver las necesidades de 

sus comunidades.  
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2. Organizar, constituir y supervisar los Clubes de Leones del Distrito B-3 por medio del 

entrenamiento, supervisión, y gerencia de los Jefes de Región y Zona, y de los otros miembros del 

Gabinete, y poniendo en práctica los principios de buen gobierno y de la buena ciudadanía.  

3. Coordinar las actividades y uniformar la administración de los Clubes de Leones del 

Distrito, estimulando la comunicación por todos los medios entre los socios, los Clubes, las Zonas, 

Regiones, el Gabinete del Distrito B-3 y la Asociación Internacional.  

4. Unir a los clubes en vínculos de amistad, buen compañerismo y entendimiento mutuo.  

5. Proporcionar a los socios un medio de discusión, siempre conduciéndose en un marco de 

respeto, para el amplio y libre estudio de todo asunto de interés público, con la sola excepción de 

asuntos de política partidaria y sectarismo religioso por medio de reuniones periódicas de sus 

Clubes, Regiones, Zonas y cuatro asambleas Distritales.  

6. Alentar a personas responsables a servir en la comunidad, por medio de los clubes de 

leones del Distrito B-3, y sin buscar recompensa financiera personal.  

7. Alentar la eficiencia y fomentar la gestión de recursos en el comercio, la industria, las 

profesiones, obras públicas y proyectos privados. 

 8. Participar activamente e inspirar a los Clubes en la administración efectiva, el fomento 

del aumento de socios, la capacitación de sus miembros, y la organización de nuevos Clubes en el 

Distrito B-3  

9. Apoyar y fomentar la Fundación Lions International, y alentar a cumplir los propósitos de 

la Asociación Internacional de Clubes de Leones.  

TEMA INTERNACIONAL E INFORMACIÓN:  

MARQUE SU PROPIA HUELLA 

 “Nuestros miembros son apasionados por los proyectos de servicio. Sean los proyectos de 

envergadura local o global, los Leones son los héroes diarios logrando marcar la huella a través del 

servicio en todo el mundo.”  
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“Los proyectos comunales visibles atraen nuevos miembros, y el envolver miembros en 

proyectos que requiere de su trabajo mantiene los miembros activos, desarrolla sus liderato y 

habilidades de trabajar en equipo y renueva su compromiso con el Leonismo.” 

 Actividades de Servicio Comunales  

 Servicio comunal práctico (“hands on community service”). 

 Programas de Alerta/Alivio en desastres. 

 Concientización sobre Diabetes. 

 Programas ambientales. 

 Programa de destrezas para la juventud (“Lions Quest”). 

 Campañas distritales. 

 Macro/Brigadas médicas. 

 LCIF. 

 Subvenciones de emergencia. 

 Huella a través de las subvenciones de LCIF. 

 Cursos de subvenciones. 

Enfocando en Membresía  

El mantener una membresía fuerte y creciente es necesario para poder satisfacer las 

necesidades comunales por medio del servicio. El servicio es una fuente de orgullo para el miembro, 

y al promover servicio ayudamos a los miembros reclutar nuevos miembros. El liderato en equipo 

es necesario para poder tener éxito en reclutar y retener miembros como también en organizar 

nuevos clubes.  

Liderato  

 Trabajo en equipo Distrital. 

 Trabajo en equipo de las directivas de clubes. 

 Planificación en la sucesión. 

 Premios de la Excelencia. 

 

Membresía  
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 Planificación de crecimiento de la membresía. 

 Programa de Mentores de los miembros. 

 Talleres de extensión/apadrinar nuevos clubes. 

 Clínicas de Retención/fidelización. 

Relaciones Públicas/Marketing 

 Aumentar el orgullo de los miembros en programas y proyectos leonísticos. 

 Concurso del Cartel de la Paz. 

 Revitalización del nombre de la Organización. 

 Aumentar la visibilidad usando el chaleco, y emblemas. 

 Establecer alianzas con oficinas y oficiales públicos. 

 Concurso “El Héroe leonístico”  

 Establecer revista leonística del Distrito. 

 

METAS: 

1. Preparar y conducir un seminario de nuevos incumbentes que cumpla con los requisitos 

de la Asociación Internacional de Clubes de Leones y capacite las directivas de los Clubes 

del Distrito B-3, sus Jefes de Zona y de Región.  

2. Desarrollar un programa de educación que permita dar en cada Región talleres de liderato 

y servicio que sean homogéneos en contenido y calidad, por instructores capacitados 

dentro y fuera de nuestro Distrito. 

3. Aumentar la visibilidad de los leones por medio de la utilización de todos los medios de 

comunicación a todos los niveles.  

4. Estimular el desarrollo de programas de servicio que envuelvan los leones en obras 

comunales visibles. 

5. Estimular que los Clubes participen de las actividades de los otros Clubes en su Región, y 

de eventos entre socios y Clubes. 

6. Establecer un programa de retención/fidelización que disminuya en un cincuenta por 

ciento la cantidad de socios que se dan de baja en el Distrito.  

7. Terminar el año con una ganancia neta en la membresía de leones en el Distrito.  

8. Estimular que más de 75 por ciento de los clubes del distrito hagan por lo menos una 

actividad en las áreas de ambiente, salud, visión, diabetes, sordera, niñez especial, cartel 

de la paz, distrofia muscular, desarrollo liderato, y destrezas para la juventud. 
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9. Que los clubes del distrito B-3 recauden en conjunto sobre $35,000 dólares de 

donativos/aportación para LCIF.  

10. Que los clubes del distrito B-3 superen lo recaudado en el último año en la campaña de 

jugueteleón.  

11. Que se continúen con los intercambios internacionales de jóvenes Leos del Distrito. 

12. Más de la mitad de los presidentes del Distrito alcancen el premio de presidente de Club 

de excelencia.  

13. Más de la mitad de los Jefes de Zona y de Región alcancen el premio de Jefe de excelencia 

de su área. 

14. Terminar el año con dos nuevos Clubs en el Distrito.  

15. Implementación del himno leonístico del Distrito B-3 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo anuncia que se encuentra un 

módulo de tesorería, donde se encuentra nuestro C.L. Gustavo Alfonso Castañón Medellín, Tesorero 

del Distrito, para todos los Compañeros que quisieran verificar su estado de cuenta. También se 

encuentra nuestra Compañera Mary Bridat, para lo que es la donación de trenzas y también hay un 

stand de LCIF, donde se encuentra el C.L. Alfonso Oviedo para atenderlos.  

C.L. Pedro Díaz Puerto con el objetivo de reconocer su gran trayectoria leonistica y brindar un 

merecido homenaje hace la presentación y lectura de la semblanza de los homenajeados C.L. 

Ernesto Carmona Garza y su D.L. María Elida Delgado S. de Carmona. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3, solicito a los presentes en honor 

a los homenajeados tres rugidos largos y tres cortos, para luego entregar una placa de 

reconocimiento por parte del Distrito B3. 

C.L. Luis Cavazos Cárdenas, además de primer regidor de este municipio nos brinda el 

respectivo mensaje en representación de la alcaldesa de Nuevo Laredo Carmen Lilia Cantú Rosas. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo invita al C.L. Luis Cavazos 

Cárdenas permanecer en la mesa del presidium cómo compañero león qué es.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 convoca a un receso de cinco 

minutos para despedir a las damas y ellas continúen con sus trabajos.   

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez, reanuda los trabajos siendo las 12:35 horas.  



                 LIONS INTERNATIONAL 
                DISTRITO B-3 
    C.L. MILTON WALDO ORTEGA VÁZQUEZ 

             GOBERNADOR 2024-2025 
 

 
 

9 

“Nosotros Servimos “ 

“Somos leones de ayer, de hoy y por siempre” 

 

C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín secretario distrital revisa la lista de asistencia para 

verificar el quórum legal y en su caso proceder a dar lectura del orden del día de esta primera junta 

de gabinete. El secretario mencionó: “Gobernador, te informo que de acuerdo con los registros que 

me pasa el departamento de inscripciones, tenemos 281 inscritos para esta junta de gabinete y 

están representando 36 clubes de nuestro distrito, por lo que tenemos quorum legal para que los 

acuerdos que se tomen en esta junta sean legales. Muchas gracias. Posterior a este informe. 

procedió a lectura al orden del día de esta Junta de Gabinete. 

ORDEN DEL DIA  

  

SABADO 03 DE AGOSTO   

 08:00 Horas         Registro  

 10:00 Horas         Inicio Junta de Gabinete  

 14:00 Horas         Comida de Bienvenida (Rompe Hielo)  

 15:00 Horas         Receso  

20:00 Horas         Noche Regional Mexicana (concurso de traje típico). Cena-Baile.  

  

EMPEZAREMOS 10:00 Horas  

  

1. Apertura de los trabajos por el Gobernador del DistritoB-3.   

2. Honores a la bandera.  

3. Lectura de los objetivos Lions International.  

4. Lectura de invocación Leónística  

5. Lectura de código de ética.  

6. Minuto de silencio en memoria de los Compañeros Leones fallecidos.  

7. Presentación de Autoridades integrantes del presídium.  

8. Presentación de presidentes de clubes de Leones asistentes.  

9. Declaratoria de inauguración por el Gobernador del DistritoB-3. C.L. Milton Waldo Ortega 

Vázquez.  

10. Palabras de bienvenida de los presidentes de Club anfitriones:  

 C.L. María de los Ángeles Puente Viera presidente del club de Leones Nuevo Laredo 

Centenario, A.C.   

C.L. Luis Virgilio Tello Yunan presidente del club de Leones Nuevo Laredo, A.C.   

11. Presentación del Programa del Presidente Internacional para el ejercicio 2024 – 2025.  
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12. Presentación del Programa Distrital 2024-2025, por el Gobernador C.L. Milton Waldo 

Ortega Vázquez.  

13. Presentación de los homenajeados C.L. Ernesto Carmona Garza y su D.L. María Elida 

Delgado S. de Carmona.  

14. Palabras de Autoridades Civiles.  

15. Despedida de las autoridades civiles, militares, invitados Especiales y Damas Leonas.    

Receso de cinco minutos para despedir a las damas y autoridades civiles y militares.  

  

16. Certificación del quórum y lectura del orden del día, por el secretario del distrito.  

17. Lectura y aprobación del acta de la cuarta Junta de Gabinete y convención distrital 2023-

2024.  

18. Informe del tesorero distrital 2023-2024.  

19. Lectura de dictamen del comisario 2023-2024.                                                                            

20. Aprobación en su caso del informe de tesorería y del dictamen del comisario.  

21. Entrega de reconocimientos del ejercicio 2023-2024 por parte del PGD C.L. Gaudencio 

Milán Castañón.  

22. Obra asistencial “Los Leones somos útiles” y “Lectura en Acción”   

  

RECESO (Para regresar a las 20:00 horas a la noche regional mexicana)  

  

DOMINGO 04 DE AGOSTO 10:00AM  

  

23. Asuntos Generales. (Previo registro con el Prosecretario C.L. Roberto Brown Vázquez). 3 

minutos por participante.  

24. Participación de Directores y Asesores Distritales  

25. Participación del Secretario de Administración de Proyectos, ejercicio 2024-2025. 

(Presentación de Nuevo Proyecto).  

26. Participación Coordinadores del equipo GAT y LCIF ejercicio 2024-2025. 27. Participación 

del Secretario Distrital ejercicio 2024-2025,  

28. Participación del Tesorero Distrital ejercicio 2024-2025.  

29. Juramento de Funcionarios del Gabinete 2024 - 2025.  

30. Juramento de Directores Distritales, Jefes de Región y Zona 2024-2025.  

31. Juramento leos.  

32. Juramento de Nuevos Socios (Previo Registro de Participación 15 días antes).  

33. Participación del Director de Convención y Juntas de Gabinete.  
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34. Elección de la Sede de la 2ª Junta de Gabinete e Invitación del Club Anfitrión.  

35. Mensaje de la Directora Distrital de los Comités de Damas Ejercicio 2024-2025.   

D.L. Rebeca Garza de Ortega  

36. Mensaje de Autoridades Leonísticas. Primer Vice Gobernador, Segundo Vicegobernador, 

primer vicepresidente del consejo de Gobernadores, segundo vicepresidente del consejo 

de Gobernadores.  

37. Participación de invitado especial. Presidente del Consejo de Gobernadores del Distrito 

Múltiple B México C.L. José Luis Olivares Rodríguez.  

38. Mensaje del Gobernador del DistritoB-3, C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez.  

39. Clausura de la Primera Junta de Gabinete.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 pone a consideración el orden 

de día. Tomando la palabra nuestro Gobernador dice: “Favor manifestar la aprobación del Orden 

del día de la manera acostumbrada, Mayoría visible”.  

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo cede la palabra al C.L. Rodolfo 

Medina Capetillo, secretario del distrito B3 ejercicio 2023-2024, para que diera lectura del acta de 

la cuarta junta de gabinete y el acta de la convención distrital, celebradas ambas en la ciudad de 

Mazatlán, Sinaloa, el pasado mes de mayo del año en curso. Antes de que el compañero diera 

lectura, la C.L. Rosa Margarita Villalobos Santos, solicitó que se omitiera la lectura del acta de la 

cuarta junta de gabinete y de la convención distrital, ya que fue distribuida en tiempo y forma en 

todo el Distrito y nosotros a su vez la distribuimos por medio de los Jefes de Zona a los diferentes 

clubes. Por lo que el gobernador del distrito B3, C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez, puso a 

consideración de la asamblea la omisión de la lectura, petición de la Compañera Jefe de la Región 8, 

C.L. Rosa Margarita Villalobos Santos. Otorgándose la omisión por mayoría visible. Así mismo puso 

a aprobación el acta de la cuarta junta de gabinete y de la convención distrital 2023-2024. Aprobadas 

por mayoría visible. 

C.L. José Luis Jiménez Niño, tesorero del distrito B3 ejercicio 2023-2024 nos da su último 

informe financiero del Distrito B3: “Buenas Tardes Compañeros, voy a darles a conocer nuestro 

informe final de la tesorería del ejercicio 2023-2024, que versa de la siguiente forma, tenemos una 

lámina donde vemos los acumulados del año, los acumulados de los informes que hemos dado a 

través de las juntas de gabinete que se realizaron, la última junta de gabinete está arriba y el ultimo 

gasto de $40,237.41 con lo ejercido después de mayo que tuvimos la junta, mes de junio y todo esto 

hace un parcial de gasto de $573,2106.53 pesos de un total recaudado por el Distrito de $609,752.00 
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pesos de sus cuotas del B3 únicamente, esto es lo que se gasta en el distrito, hay cosas que entran 

pero no se gastan, como la devolución de los carnets, $133,200.00 pesos entraron para poder votar 

en Mazatlán y han sido regresados, me falta por cierto, regresar a este club su dinero de los carnets 

para que el tesorero se acerque y hagamos esa entrega, por aquí traigo su dinero y algún otro club 

de esta región me falta. Las cuotas del Múltiple tampoco se gastan, se entregan al Múltiple B, nada 

más recaudamos y entregamos. LCIF también nosotros recibimos y hacemos la entrega a LCIF con 

la dispersión de cada club para que se los tomen en cuenta para sus placas Melvin Jones, 

desgraciadamente en este rubro de LCIF algunos clubes no participan y lamentablemente no 

mandan sus cinco dólares, algunos otros sí y con una muy buena respuesta porque en estos días, 

por ejemplo, mi club San Luis Potosí, A.C. teníamos tiempo que no teníamos una placa Melvin Jones  

y con las aportaciones que hicimos con el Compañero Paco, ya nos acreditaron una Placa Melvin 

Jones, que nuestro presidente ya va a entregar en estos días, gracias nada más a la aportación de 

los cinco dólares, desgraciadamente les digo hay algunos clubes que no se aplican en eso y no toman 

muy en cuenta esas cooperaciones. Acuérdense que eso es beneficio para todos y la Fundación pues 

nos beneficia a todos. Vámonos entonces a donde dice saldo real, en realidad a nosotros ya 

descontando todos los gastos nos sobraron $36, 546.13 pesos, es decir esto no lo ejercimos por lo 

tanto quedan para este ejercicio, como un colchoncito de gastos. Pero también me quedan 

$975,956.73 pesos, para ser $1,012,000.00 pesos en la cuenta que entregamos al Compañero 

Milton, ¿Por qué entregamos $1,000,000 de pesos? Porque hay una subvención grande de 

$975,956.73 que pertenece a una obra que se proyectó en Parras y que no se ha realizado por lo 

tanto el dinero pues tiene que estar al pendiente el Compañero Milton que se ejerza de la manera 

correcta, ya con el Club de Parras. Esto es el total del saldo que dejamos nosotros. Todo está de 

manera digital y está en físico nuestros estados de cuenta, nuestros informes, sus cuotas y cualquier 

cosa que quieran revisar. A continuación, se hace un resumen de la participación, es decir, en qué 

porcentaje nuestro Distrito es colaborador, por ejemplo, aquí, pues el que no paga es dado de baja, 

tuvimos un club que no participa entonces eso nos baja y nos hace un total de 98.7% deberíamos 

tener el 100% pues todos somos miembros del Distrito, pero desgraciadamente hay un club que no. 

En cuanto a la participación para aportar al Distrito B3 tenemos una participación de un 84.4% es 

decir, 12 clubes no aportaron, solo aportaron su Internacional para permanecer y no aportaron al 

Distrito, tampoco aportaron al Múltiple y si aportaron el 84.4% y donde no ajustamos ni siquiera el 

50%, como les decía fue en LCIF, allí tenemos una baja muy considerable y queremos invitar a todos 

a que se revierta esta situación y que con el Compañero Milton subamos esas cantidades de 
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participación en LCIF para la Fundación. Eso es todo y está a su consideración Compañero Milton, 

gracias. 

C.L. Ernesto Vázquez Galaviz, comisario del ejercicio 2023-2024, pasa a dar su dictamen 

correspondiente: ¡Hola! Buenas tardes y de conformidad a lo establecido en los estatutos y 

reglamentos que marcan la vida institucional del Leónismo de nuestro Distrito B3 paso a informarles 

sobre la situación contable de los movimientos administrativos y financieros expuestos  hace un 

momento por el Compañero león José Luis Jiménez Niño, tesorero Distrital 2023-2024,  expongo 

ante ustedes, que habiendo mantenido comunicación permanente con el compañero tesorero 

distrital, todavía hace unos momentos, estuvimos ultimando algunos detalles a efecto de dar 

seguimiento puntual a los estados que guarda los archivos contables y digitales, tuve a la vista los 

documentos requeridos tales como estados de cuenta de 77 clubes, aportaciones al distrito B3 del 

primero y del segundo semestre del gasto corriente, balance de ingresos y egresos y saldo parcial y 

saldo real de la cuenta B3 de Banorte, comprobación de gastos, además de facturas de gastos que 

soportan debidamente los movimientos administrativos realizados, tuve a la vista también como 

todos ustedes hace un momento la exposición gráfica de dichos movimientos, me llamó mucho la 

atención también los porcentajes de las estadísticas 2023-2024 es a manera de resumen de las 

participaciones de los 77 clubes. Por todo lo anterior me es grato presentar el dictamen qué válida 

el manejo transparente y honesto, apegado al encargo que le ha sido conferido C.L. José Luis 

Jiménez Niño tesorero del distrito B3 2023-2024. Muchas gracias. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 pone a consideración de la 

asamblea el informe de tesorería y el dictamen del comisario: Compañeros pongo a su consideración 

primero que nada el informe de tesorería, sírvanse manifestarlo de la manera acostumbrada. 

Mayoría visible. Pongo a su consideración el dictamen del comisario sírvanse manifestarlo de la 

manera acostumbrada, aprobado. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo da un mensaje a los asistentes 

sobre el registro para participar en el punto de asuntos generales y en el punto de participación de 

directores, así como el registro para la juramentación de nuevos socios que lleva a cabo nuestro C.L. 

Roberto Brown Vázquez prosecretario del distrito B3. El módulo de la secretaría para registro se 

cierra en el momento que inicien los trabajos del día siguiente. También recordó que en la noche a 

partir de las 20:00 horas se efectuaría la noche regional mexicana dónde se invita a vestir acorde al 

tema elegido. También mencionó que en la parte de atrás del recinto se encuentra el C.L. Jorge 
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Alberto Porras Delgado, director distrital de actividades culturales y cívicas del Distrito B3 para las 

inscripciones del concurso de traje típico regional.  

C.L. Gaudencio Milán Castañón pasado gobernador del distrito B3 hace entrega de certificados 

de apreciación enviados por la pasada presidenta internacional C.L. Patti Hill a los siguientes 

compañeros leones: C.L. Humberto Siller y C.L. Roberto Brown Vázquez.  

C.L. Gaudencio Milán Castañón pasado gobernador del distrito B3 hace entrega de las 
siguientes placas Melvin Jones:  

 C.L. Jorge Alberto Porras Delgado del Club Acuña del Río 2012.  

 C.L. Ana Teresa Rodríguez Anguiano, Reina del Club de Leones Sabinas Mujeres de 
Corazón.  

 D.L. María del Pilar Barba de Hinojosa, Matehuala, A.C.  

 C.L. María del Rosario Padilla Cuevas, Guadalupe La Sierra 

 C.L. Edelmira Concepción Morales Urbieta, Nuevo Laredo, A.C.  

 C.L. Gerardo Cárdenas Cárdenas, de San Buenaventura.  

 C.L. Josefina Flores Jiménez, Saltillo Nueva Tlaxcala.  

 C.L. Miguel Ángel Olalde Santos de Reynosa.  

 C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero, Villa de Guadalupe. 

 C.L. Max Rafael Flores Corpus, Nueva Tlaxcala. 

 C.L. Guillermo Arturo Hoffman Blancas, Huejutla Centenario. 

 C.L. Saúl Rangel parada, Matehuala.  

 C.L. Aracely del Pilar González Acosta, Nuevo Laredo Centenario. 

 C.L. Manuel Escobedo Montalvo, San Luis Potosí. 

 C.L. Rafael Armendáriz Guerra, Recibe un Progresivo, de Nuevo Laredo. 
 
 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 como parte de la misión en el 

servicio tiene a bien realizar el arranque de las campañas distritales “Lectura en Acción” y “Los 

Leones somos Útiles”. El Gobernador solicito la presencia de la C.L. María Elena Villarreal, Asesora 

de la Campaña Distrital “Los Leones somos Útiles” y a las Asesoras de Reinas, para iniciar la entrega 

de útiles escolares que se recabaron a unos niños que estaban a cargo del Profesor José Manuel 

Martínez Gallegos de la Escuela Primaria María Rita del Valle García, de cuarto, quinto y sexto año. 

Pidió el Gobernador que todos los asistentes se pusieran de pie porque estaban llegando las reinas 

y reinas de cachorros para participar en la actividad, pidió la presencia de la C.L. María Gloria Alemán 

de la Peña asesora de “Lectura en Acción”, así mismo pidió a los compañeros pasados gobernadores 
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que ayudaran en la entrega de paquetes escolares ya que eran muchos niños, el Gobernador dio a 

conocer que todavía podían adquirir paquetes escolares con la compañera María Elena. Se les 

recordó que como se iniciaba la campaña, todos y cada uno de los clubes en sus ciudades deben 

procurar esta actividad por sus propios medios además algo muy importante, reportarlo en el Lion 

Portal y sobre todo, con la asesora distrital ya que ella elaborara un reporte para presentarlo en la 

siguiente junta de gabinete  

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo comunica al gobernador que se 

han agotado todos los puntos programados en la agenda de trabajo para ese día, por lo que le 

solicita que tenga a bien realizar la correspondiente clausura de la sesión para continuar el día 

domingo 04 de agosto en punto de las 10:00 horas del año en curso. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 antes de declarar el receso hace 

un recordatorio que en la parte del frente del salón se hara el rompe-hielo y luego vamos a regresar 

para compartir el pan y la sal. Les recordó que a las ocho de la noche es el baile, que es regional 

mexicano, todavía se podían inscribir con el C.L. Jorge Porras, ya que había muchos premios. Siendo 

la 13:32 horas declaro el receso a los trabajos de la primera junta de gabinete, dando el golpe de 

mallete. 

 

DOMINGO 04 DE AGOSTO DE 2024 

 

C.L. Gabriel Zapata Martínez director de ceremonial y protocolo, da los buenos días he inicia 

con un mensaje para los Compañeros Leones presentes, que en ese momento quedaba cerrado el 

registro de Asuntos Generales como fue notificado el día anterior y procedió a continuar con el 

orden del día. 

C.L. Gabriel Zapata Martínez director de ceremonial y protocolo, solicito al C.L. Milton 

Waldo Ortega Vázquez, tuviera a bien realizar la correspondiente apertura de los trabajos del día 

domingo 04 de agosto de acuerdo con la agenda propuesta.  
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C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez inicio diciendo: ”Buenos días tengan todos ustedes, 

vamos a reanudar la Junta de Gabinete, siendo las 10:20 de la mañana, del día 04 de agosto, se 

reapertura la Junta”. Dando un golpe de mallete. 

C.L. Gabriel Zapata Martínez solicita a los Directores y Asesores Distritales estar al pendiente 

de su participación en los asuntos generales, el orden de participación fue de acuerdo y conforme 

de los registros que se llevaron a cabo con nuestro prosecretario, de la misma manera se solicitó 

también sujetarse a una participación de tres minutos y evitar excederse. De la misma manera 

solicitó a los Presidentes también estuvieran listos para su participación. 

C.L. María Guadalupe Bridat Ruiz, coordinadora de Cáncer Infantil. “Buenos días tengan 

todos ustedes, con la venia del presídium, del Gobernador Milton, de la Reyna Distrital Loretta I, 

Brevemente comunicarles que toda la información que es acerca del Cáncer Infantil, Taparroscas, 

donación de medicamentos, que se andan consiguiendo trenzas, toda esa información debe de ir a 

mi WhatsApp, máximo en dos hojas y allí redactando que actividad es, si el archivito me lo mandan 

por WhatsApp para yo poderlas imprimir y tener la evidencia. Es muy importante que lleve las 

fotografías porque si no, no son válidas En esta campaña como sabemos fue el primer mes pues no 

hubo mucha respuesta, solo tres clubes me notificaron y ocho comités de damas de Cáncer Infantil, 

tenemos tres meses más para trabajar. Con referencia a la campaña “Trenzando Sonrisas y Amor”, 

Es en cada Junta de Gabinete en la parte de atrás por las mañanas el día sábado voy a estar 

recolectando trenzas y a eso como a las dos de la tarde cierro cajas, pero me han querido entregar 

trenzas, pero las cajas ya están cerradas, selladas y con el número de trenzas y el peso de cada una. 

Entonces ya no puedo estar recibiendo el día domingo, entonces por favor el día sábado, yo subo al 

Facebook los sketch, igual por mi WhatsApp me pueden estar preguntando, en esta ocasión 

recibimos alrededor de 25 kilogramos de trenzas, que equivale a 25 pelucas oncológicas, fue un 

buen numero para el mes que empieza, entonces voy a hacer la entrega oficial  a nuestro 

Gobernador Milton que me va hacer el favor de recibirme las trenzas  y al mismo tiempo él las va 

a entregar a nuestro Pasado Gobernador Inmediato Anterior Gaudencio Milán Castañón, ya que el 

nos hace el favor de hacerlas llegar a San Luis Potosí, pues allá esta la fábrica donde se están 

maquilando. Se las que voy a estar distribuyendo, con los clubes o comités que nos han estado 

dando, hay que tener paciencia con esto, porque realmente son muchas pelucas. Estoy muy 

agradecida con el C.L. Gaudencio que se ofreció a llevar todas estas trenzas. Invito a los presentes a 

seguir trabajando porque Somos Leones de Ayer, de Hoy y por Siempre. 
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C.L. Gabriel Zapata Martínez director de ceremonial y protocolo, solicitó a nuestra reina 

distrital Loretta I y las reinitas en general se pusieran de pie, para brindarles un fuerte aplauso, 

agradecerles su presencia y despedirlas porque ellas se tienen que retirar a su junta de Reinas.  

C.L. Guillermo Arturo Hoffman Blancas, asesor de la visión. “Buenos días es un gusto estar 

con ustedes, con tu permiso Gobernador, con el gusto de saludarlo y a los ex Gobernadores. 

Después de las platica que tuve con los Ex Gobernadores y todos los Asesores, los Jefes de Zona y 

Región, tuvimos una plática muy productiva, pero les comunicaba, no sé si ya les dieron la 

información, es muy prematuro, pero, mencionarles lo que es la visión se va a dividir en tres ejes, 

que va a ser la prevención, la educación y atención. Me dieron un programa muy grande, es gigante, 

porque tiene mucho de donde cortar. Quiero decirles que se empezó a trabajar prácticamente en 

la elaboración de información que se va a estar enviando trimestralmente para alimentarlos a 

ustedes, de toda esa información, mi trabajo como Asesor es facilitarles a ustedes mucha de esa 

información, quiero decirles que ya entrando a la información de la visión, quiero decirles que esta 

información ya se envió y de los setenta y cuatro clubes nada más ocho contestaron y esos ocho 

clubes les vamos a dar un premio, entonces vamos a pedirles de favor a Monterrey Poniente, 

Huejutla Centenario, Sabinas A.C., Nuevo Laredo Centenario, Acuña A.C., Acuña del Río y Club de 

Leones Trascender, Compañero Gobernador, por favor repartirle una a cada uno (Se entregaron 

bastones para invidentes). Muchas gracias que están cooperando, quiero mencionarles muy 

rápidamente que estos bastones todavía los estaremos repartiendo. La próxima reunión de 

Monterrey, vamos a dar también regalos pero para la gente que coopere y se ponga a estudiar, 

quiero que la información que se mande por favor, léanla, no es para ponerla y repartirla, léanla y 

coméntenla, de eso se trata y bien importante, necesito que los clubes participen en un evento muy 

especial, que va a ser la elaboración de trípticos sobre la visión, específicamente la prevención 

estamos hablando  los lentes  de color azul, de filtro azul, que son los que protegen contra los 

rayos ultravioleta, que son en un momento dado para los celulares, televisores, tenemos muchos 

hijos que están pegaditos a la televisión y son los que están causando el gran problema, no la 

televisión, sino la falta de educación, entonces la convocatoria es para que elaboren trípticos, los 

diez primeros trípticos que escojamos, vamos a tratar de reproducirlos para que se repartan en todo 

el Distrito B3. Vamos a conseguir financiamiento y si logramos unos cinco mil, seis mil trípticos 

adelante, pegotes para que se peguen en las tiendas, porque eso es lo que se quiere, quiero decirles 

que tengo la fortuna que tengo dos parientes muy cercanos que son de gamma internacional, mi 

cuñado y mi hermana, él fue Presidente de la Sociedad Mexicana de Oftalmología y mi hermana 

Presidente de la Sociedad de pediatría oftalmológica, entonces la Asesoría la estoy recibiendo por 
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parte de ellos y me hacían mucha énfasis que dijera sobre la protección de los niños, que no se les 

dieran celulares, porque allí se va a acabar su vista. Muchas gracias, estamos para serviles.   

C.L. Kelly Elizabeth Torres Delgado, Asesor de Diabetes. “Buen día queridos amigos, 

Compañeros Leones del Distrito B3, Compañero Gobernador, con el permiso del Presidium, me voy 

a permitir leer muy breve, mi plan de trabajo. Plan de trabajo del Asesor de Diabetes del Distrito B3. 

Objetivos, con la participación de todos los clubes de Leones y con el apoyo de los médicos, se va a 

reducir la prevalencia de la diabetes y mejorar la calidad de vida de las personas diagnosticadas con 

esta enfermedad. Acciones a realizar, se llevará a cabo una evaluación de las necesidades de la 

comunidad centrada en la diabetes, en todos los clubes a través de sus Presidentes y coordinadores 

de diabetes, vamos a empezar en cada club, reportaran el número de socios, los estudios realizados, 

si se detectaron socios diabéticos, para luego realizar un seguimiento con personal especializado, 

comentar el plan de servicio con los coordinadores GST y líderes del DistritoB3, como ven es muy 

importante la participación de todos los clubes de Leones y leos del Distrito. Se enviarán a los clubes 

formatos de actividades de educación y concientización de la diabetes. Se fomentará la participación 

de todos los clubes de Leones en el servicio durante el año y la semana mundial contra la diabetes. 

Se mantendrá una comunicación abierta con el Gobernador del Distrito y con el equipo Global de 

servicio GST. Se motivará a todos los clubes a presentar informes de sus proyectos relacionados con 

la diabetes utilizando Lion Portal. Se mantendrán informados al Gobernador del Distrito y al 

Coordinador de GST, de todas las actividades realizadas. Se compartirán las actividades realizados 

sobre los proyectos relacionados con la diabetes con el Asesor de Relaciones Públicas para su 

respectiva publicación en los medios. Celebraremos el progreso y éxito de las actividades de 

diabetes, reconociendo a todos los clubes participantes. Ese es nuestro Plan de Trabajo. Traigo lonas 

para los 77 clubes para que, en sus actividades de la diabetes, tengan allí su lona, vamos a hacer 

entrega al Club de Leones Soledad de Graciano Sánchez y todos los Presidentes en la parte posterior 

del recinto se le entregaran a cada uno su lona de diabetes.  

C.L. Eduardo Chávez González Coordinador leones orientadores LOC. “Buenos días, con el 

permiso de las autoridades en el Presidium. Me dirijo a ustedes para platicarles nuestro programa 

de trabajo, una serie de ideas, sobre algo que llaman LOC, somos Leones Orientadores Certificados. 

Hay un grupo de personas, de Leones que nos hemos preparado con la misión original que es 

acompañar a los clubes en su fundación y durante sus dos primeros años para lograr que 

efectivamente son clubes dedicados al servicio como lo marca nuestro lema. Pero 

desafortunadamente no hay clubes nuevos y hay más o menos 60 Leones orientadores, entonces 
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tampoco hay clubes, afortunadamente muchos clubes que estén débiles, hay algunos, son muy 

poquitos pero no para todos los Leones orientadores, entonces que resulta, que estamos sub 

utilizados, no nos han llamado a participar en los clubes de tal manera que, ya lo he platicado con 

el Gobernador, podríamos perfectamente bien apoyar a los Jefes de Zona y de Región, en las visitas 

a sus clubes para realizar una plática, no llamemos platica de capacitación Leónística muy formal, 

pero si todos los clubes tiene un detallito por el cual hay que trabajar, entonces nosotros podemos 

hacerlo perfectamente bien, desde luego de acuerdo con los Jefes de Zona y de Región, además del 

Gobernador. Esto es lo que podríamos hacer, desde luego recapacitarnos, no es lo que 

necesariamente tenemos que hacer. El Leónísmo está cambiando, hay cosas nuevas, tenemos que 

reaprender, para seguir trabajando en la que es nuestra misión, que es apoyar a los clubes. De tal 

manera que tenemos el apoyo que le vamos a pedir a los Asesores de Liderazgo y a la membresía. 

A los Jefes de Región y Zona, con a todo el Leónísmo del Distrito. En resumen, la idea es incrustarnos 

como Leones Orientadores, teniendo una comunicación entre nosotros de manera permanente y 

toda la experiencia que nos pueda brindar sobre el liderazgo para seguir adecuadamente como es 

nuestra misión. Compañero Gobernador este es el resumen del plan de trabajo que habremos de 

realizar en forma conjunta y a todos ustedes Compañeros, muchas gracias.” 

C.L. José López Silva coordinador de la Causa Global del Medio Ambiente, “Con el permiso 

de nuestras autoridades les voy a dar información correspondiente a Ecología y Medio Ambiente. 

Nuestro programa anual. Vamos a estar trabajando muy de la mano con todos los clubes del Distrito 

compartiendo las informaciones y bibliografía y en todo lo concerniente en lo que podemos trabajar, 

cada uno de nosotros, en pro del Medio Ambiente, Los exhorto a todos que nos concienticemos 

nosotros mismos y a nuestra familia, para lo que es la plantación de árboles, somos alrededor de 75 

clubes con más de dos mil socios. Si cada socio nos comprometemos a plantar un arbolito, lo 

apadrinemos de mantenimiento hasta que crezca créanmelo que ahí estamos logrando plantar más 

de dos mil arbolitos y somos nada más los integrantes de los clubes de nuestro distrito, imagínense 

la difusión que podemos tener a todos los que tenemos alrededor, los invito a que participemos de 

esta manera. Trabajaremos en este año en actividades como son recaudación de taparroscas, botes 

de aluminio, botellas de plástico, cartón, bolsas de plástico, medicamentos, etc. Los invito a 

participar a todos los clubes en la confección del traje reciclado, que consiste en reutilizar materiales 

que ya no se utilicen, en lugar de desecharlos vamos a utilizarlos para ´confeccionar trajes de 

reciclado y va a haber una presentación, un desfile, en la segunda Junta de Gabinete, tanto de 

cachorros, leos y Leones, vamos a calificar Primero y Segundo lugar de cada disciplina y la 

premiación se daría en la Tercera Junta de Gabinete. También trabajaremos en una información 
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permanente y difusión de información en todos los clubes, para que tengamos un desarrollo 

satisfactorio de lo que hemos proyectado de mejorar el medio Ambiente. En lo que es la Ecología 

vamos a aplicar las tres “R”, la de Reutilizar, Reducir y Reciclar materiales. Los invito como un reto a 

lo que es la plantación de 50 árboles por club, la vez pasada el reto era plantarlos en el año 

Leonístico, aquí el reto es hacerlo los primeros seis meses de este año, Tenemos el compromiso de 

la creación de huertos familiares que básicamente consiste en hacer la plantación de semilla de la 

Región y bajo un proceso de germinación, trasplantar los arbolitos y tener huertos familiares, lo 

ideal es que al menos por club una familia tenga su huerto familiar. Es todo, muchas gracias. 

C.L. Gabriel Zapata Martínez director de ceremonial y protocolo anuncia la participación de 

algunos Presidentes de clubes, esto es una idea de nuestro Gobernador, para presentarlo como un 

nuevo proyecto, en la cual los Presidentes de Clubes participan y nos muestren su plan o su informe 

de trabajo. En esta ocasión se eligió a un presidente de cada Región, los cuales fueron participando 

de la siguiente manera: 

Región I C.L. Camilo Ibarra Robaldiño Club Soledad de Graciano Sánchez 

Región II C.L. Alma Cárdenas Reyes  Club Saltillo El Sarape 

Región III 

Región 

C.L. J. Gerardo Yamamoto Cázares Club Sabinas A.C. 

Región IV C.L. Ricardo Treviño Campos Club Acuña A.C. 

Región V C.L. Jorge Humberto Santos Martínez  Club San Nicolás de los Garza 

Región V 

RegiónVI 

C.L. Sergio Morquecho Flores Club Monterrey Poniente 

Región VII C.L. Luis Virgilio Tello Yunan Club Nuevo Laredo 

Región VIII C.L. Ignacio Killian Martínez Club Ciudad Madero 

 

C.L. María Isabel Charles Cepeda coordinador de la Causa global de Mitigar el Hambre. Como 

coordinadora de Mitigar el Hambre, voy a mencionar pequeño informe de los clubes que enviaron 

sus actividades, el Club Nuevo Laredo Centenario, que están trabajando en la donación de 

despensas y meriendas, en los asilos y en lascas hogares. El Club de Leones Trascender Nuevo León 

también atienden hospitales, donde se mencionó hay gente que están esperando los familiares y no 

tienen que comer. El Club de Leones Monterrey Norte, donaron alimentos, frijol y despensas. El Club 

de Leones San Nicolás de los Garza, El Club de Leones Monterrey Poniente, El Club de Leones 

Monterrey Sureste, muchas gracias. 



                 LIONS INTERNATIONAL 
                DISTRITO B-3 
    C.L. MILTON WALDO ORTEGA VÁZQUEZ 

             GOBERNADOR 2024-2025 
 

 
 

21 

“Nosotros Servimos “ 

“Somos leones de ayer, de hoy y por siempre” 

 

C.L. María Gloria Alemán de la Peña de la Campaña Lectura en Acción. El programa Lectura 

en Acción, ha hecho hincapié en poner un granito de arena para poder cultivar, tomar en cuenta 

dentro del plan, la modificación del plan es , ingresar a las instituciones como kínder, Primaria o 

secundaria, las puertas están abiertas, las instituciones están deseosas de participar, conociendo los 

programas, tenemos una área de oportunidad en las comunidades que hoy podemos decirles, que 

ha hecho un trabajo nuestro Gobernador Milton donde participan Lectura en Acción, en la donación 

de libros,  cuentos que son acervo cultural que haremos llegar a la comunidad como una actividad, 

no a lo urbano . Tenemos un plan de trabajo que tiene plan y objetivo, estrategia de actividades por 

mes y viene la conclusión de las actividades y el número de acciones que se realizan por cada club, 

debemos informar una o dos veces al mes, que es la petición que estoy haciendo y compartiendo 

de la cronología y de las estrategias de trabajo de cada mes. Creo que merece un reconocimiento 

nuestro Gobernador, Asesores y Directores al impulsar la lectura en Acción y un agradecimiento 

muy grande a todos los que colaboraron para compartir el acervo y ustedes vieron con que alegría 

el niño recibe un libro y con la petición de él. Gracias Señor Gobernador. Agradezco a los clubes que 

participaron San Nicolás, 30 libros, libros que se entregaron a los niños que participaron en la 

actividad de esta mañana. Agradezco a las damas que también hicieron su aportación, a los socios 

del Club de Acuña, los cuales entregaron 42 libros. También el Club d Montemorelos, a Monterrey 

colinas a todos ustedes que aportaron muchísimas gracias. El Gobernador hace mención que el 

Pasado Gobernador Gaudencio Milán Castañón hace un donativo de libros Gracias pasado 

Gobernador por su aportación. 

C.L. María Elena de Jesus Medellín Guerra asesor de Adultos Mayores. El programa en sí, 

tiene muchas cosas muy buenas, pero solo hablare de una que es muy importante, Recuerden que 

nuestros clubes, están compuestos la mayoría por adultos mayores, entonces les haré llegar un 

cuestionario y en coordinación con la Compañera Kelly, hacer la prueba de diabetes entre nosotros 

mismos, entonces esa será la tarea, cuando llegue el cuestionario, regrésenlo de inmediato, para 

saber cuántos adultos mayores tenemos de socios, porque si nosotros estamos bien daremos un 

servicio de calidad, empecemos en casa y recuerden que el adulto mayor requiere de mucha 

atención.  Espero tener el apoyo de todos los clubes para saber cuántos abuelitos somos, gracias. 

C.L. María Elena Villarreal asesora de los leones también somos útiles. Con el permiso del 

Presidium voy a darles el informe y plan de trabajo. Nosotros hicimos el inicio de la Campaña en 

nuestro cambio de Mesa directiva en el club de leones de Acuña del Rio 2012, ahí se entregaron 10 

kit escolares a nuestros clubes hermanos, Saltillo Nueva Tlaxcala, Dra. María Esther Urquieta, Ramos 
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Arizpe, Sabinas A.C., Acuña A.C., Del Río Amistad, Monterrey Norte, Nuevo Laredo Centenario y 

Nuevo Laredo. Se recabará la evidencia de cada uno de los clubes al final y abra una premiación con 

un parche para su estandarte de parte de nuestro Gobernador Milton, se invita a los clubes que 

recaben sus útiles escolares y se entreguen en las escuelas o jardines de niños. Los clubes que más 

útiles escolares entreguen tendrán una premiación especial de mi parte como Asesor. La premiación 

será la siguiente: al primer lugar se le van a otorgar 10 pares de zapatos, para la campaña que 

empieza en noviembre. Al segundo lugar le vamos a otorgar cinco pares de zapatos. Es así como 

vamos a terminar con la Campaña Distrital Los Leones somos Útiles. Les invito a donar con el corazón 

en la mano para los que menos tienen. En la entrega de ayer, Gobernador, entre venta y útiles 

entregados se formaron 88 paquetes. En total participaron 8 reinitas, tres clubs leos, 31 clubes y 20 

de comité de Damas. De esa recaudación se hizo entrega a los niños que hicieron presencia y lo 

restante queda para el club de Nuevo Laredo. Muchas Gracias. 

C.L. Rosa Margarita Villalobos Santos jefe Región 8. ¡Hola! muy buenos días con el permiso 

del Presidium C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez me voy a permitir leer una carta que envié al 

gabinete hace 2 días, lo voy a hacer Compañeros no porque nuestro Gobernador no me haya puesto 

atención, le voy a hacer por qué intenté meterme a la página para hacer movimientos porque así lo 

requiere una información que yo requiero y me encuentro con la sorpresa que he sido dada de baja. 

Voy a leer lo siguiente: Compañero Milton Waldo Ortega Vázquez Gobernador del Distrito B3 a su 

gabinete y a la membresía la que la suscrita compañera león Rosa Margarita Villalobos Santos con 

el número de socio 3538112,  del club de Leones Ciudad Madero Tampico me dirijo a ti para 

manifestar mi inconformidad encontra de la presidente del club de Leones Ciudad Madero Tampico 

Rocío Rojas Sánchez ya que a escasos días de haber iniciado periodo y dentro del orden de la primera 

sesión ordinaria con la asistencia de 10 socias con derecho a opinar y al voto, sólo con 3 puntos a 

tratar manifiesta las compañeras que está muy decepcionado por la falta de lealtad de las 

compañeras qué asistimos a la convención del Distrito B3 en la ciudad de Mazatlán Sinaloa en el 

pasado mes de mayo solicitándome categóricamente la renuncia al club del cual soy socia 

fundadora, yo pregunto la actitud de la compañera Rocío Rojas es ¿Restar o sumar? Escuche un 

presidente en un discurso anterior en el pleno de una Junta de Gabinete que invita a toda la 

membresía a sumarse porque quería para que su hermana quedará de vice Gobernador por 

supuesto más sin embargo no es la actitud de un presidente del club de esa manera creo que no se 

debe conducirse un presidente la manera correcta es incrementar la membresía, pero aun así ella 

me pide la renuncia de mi persona cuando lo único que he hecho es trabajar por el más necesitado 

no hoy ni ayer tengo 13 años sirviendo, he cumplido con mis obligaciones económicas he asistido a 
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la mayoría de las juntas tanto del club y cómo actividades de servicio como a juntas de gabinete 

todo lo que se me ha encomendado lo he cumplido activamente al pie de la letra. Asegura la 

compañera León Roció Rojas Sánchez, en su argumento tener las pruebas fehacientes y en la mano 

de mi traición al club, a su hermana Rosaura rojas, que contendió en la Segunda Vice gobernatura 

del Distrito B3, donde los resultados no le fueron favorables y que no les fuimos fieles, 

desgraciadamente no está mi compañera Rocío Rojas, pero creo que alguien de por aquí ya le debe 

de haber informado que yo estoy al micrófono y estoy haciendo esta petición. Yo invito a la 

compañera León Roció Rojas Sánchez, a que me presente las pruebas fehacientes de su acusación, 

yo la invito porque apenas recibió el poder y dijiste empiezo a mochar cabezas y no se vale, que es 

lo que quiere, deshacerse de personas que en verdad trabajan, que trabajamos con amor al 

Leónísmo, que cumplimos con nuestras obligaciones, en muchos aspectos Compañeros, no se vale, 

dice ella que estuvo dentro del proceso electoral, asegura que ella firmo las boletas, que hizo hasta 

lo imposible por estar dentro del proceso, para constatar quien votaba y quien no votaba por su 

hermana, dicho en la junta que tuvimos en la Primera Junta del Club de Leones, que fue el 15 de 

julio. Yo pregunto y me da mucha pena verdad ¿Es real? ¿Es legal? ¿Que ella estuviera viendo quien 

votaba o no por su hermana? Agradezco la atención de todos ustedes, me siento decepcionada de 

este tipo de compañeras o de esas compañeras que tienen un cargo y se aprovechan de el para 

quitar lo que les estorba, porque eso es, a elle le estorba y lo peor del caso en el cambio de la mesa 

directiva en nuestro club la compañera León Manifiesta su inconformidad, su indignación porque 

invitamos a los Compañeros del distrito, como es el Pasado Gobernador Paco Mendiola, a la 

Compañera León Zonia Guerrero, como autoridades Leonísticas, se indignó, porque los teníamos en 

la mesa del Presidium y no es justo Compañeros, entonces a quien le vamos a dar el honor, sino es 

a nuestras autoridades Leonísticas, Compañero León yo te pido por favor, que se haga algo al 

respecto, ya estamos cansadas, no nada más es mi carta, traigo acá y voy a entregar cartas de 

compañeras del Club de Leones Madero Tampico. Pongo de Manifiesto, he sido dada de baja el día 

de ayer, quiero por favor que se arregle esa situación. Gracias.  

C.L. Gaudencio Milán Castañón pasado gobernador Inmediato anterior, menciona que 

hagan su solicitud en el mes de agosto de club excelencia y jefe de zona y región de excelencia, para 

todos aquellos que estuvieron en funciones en el ejercicio 2023-2024, porque se vence el plazo y ya 

no va a ser posible hacer el trámite ante el Internacional. Por otra parte, también quiero informarles 

que de las doscientas cuarenta y nueve altas que se dieron, hay socios que no les hemos entregado 

su carpeta de nuevos socios, entonces por favor, les quiero pedir a los Jefes de Zona y Región 

actuales, que me hagan llegar una relación para hacerles llegar las carpetas de aquellos socios que 
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se dieron de alta y los acredita como socios. Por otra parte, quiero comentarles que los placas Melvin 

Jones que se entregaron, nueve fueron del Comité de Damas, yo si quiero agradecer a todos como 

ayer lo hice, de que sigamos trabajando, sigamos apoyando a LCIF a través de nuestra estructura de 

las Damas Leonas como de toda la estructura de los clubes para seguir apoyando a LCIF, gracias. 

C.L. Humberto Francisco Siller Muñoz Jefe de Región IV, pide que pase al Presidente del Club 

de leones de Acuña A.C. C.L. Ricardo Treviño para el arranque de la campaña de batas quirúrgicas. 

Esta campaña está a cargo del Presidente del Club Ricardo Treviño, al que le cedió la palabra, “no sé 

si se acuerdan que el año pasado, también traíamos algo parecido, casi lo mismo, donde todavía 

quedan 30,000 batas quirúrgicas, queremos repartirlas alrededor de todo el Distrito, nosotros ya 

surtimos como 10 veces a los hospitales de Acuña, entonces queremos compartir con ustedes este 

gran logro, esta gestoría que ha estado haciendo un compañero nuestro club de Acuña, A.C. llamado 

Gilberto Riojas, que nos ha proporcionado las herramientas necesarias para ayudar a las personas 

que más lo necesitan, nos comprometemos estar en contacto, ya con algunos de ustedes estamos 

en un grupo de Presidentes, ahí pueden contactar directamente, si quieren y están cerca de Acuña, 

yo me acerco con ustedes y les mando las batas o en alguna otra Junta distrital, pues trato de 

llevarme las más que pueda para irlas repartiendo, ya sea, por estado, creo que es lo más fácil o ya 

directamente a cada club. Cuenten con nosotros como un fuerte aliado y estamos para serviles”. 

C.L. Ninfa Idalia Martínez Villarreal Secretario de Administración de Proyectos. Este día 

presento tres nuevos proyectos. En el primer proyecto la idea de nuestro gobernador es dar la 

oportunidad a los Presidentes de Clubes, de dar su informe ante la membresía, esto con el objetivo 

de que los clubes presentes las Juntas de Gabinete, puedan conocer lo que se realiza en otros clubes 

y tomar ideas y proyectos que se puedan llevarse a cabo en sus clubes. Así como animarlos a seguir 

trabajando. En la próxima Junta de Gabinete, esperamos duplicar el número de Presidentes que 

participen, esto será sorteándose por Región. Otro de los proyectos que en lo personal me parece 

excelente es la realización de una revista informativa, en la cual se estará plasmando todo lo 

referente a nuestro Distrito B3. Tanto los servicios realizados por los clubes, como información 

relevante, el objetivo de nuestro Gobernador con este proyecto es de dar a conocer tanto al Distrito 

como a la comunidad en general, lo que se realiza en esta gran asociación de servicio y nuestro 

Distrito B3. Favor de mandar sus actividades para que en la próxima edición estén la mayoría de 

clubes. En un momento más, diremos donde se enviarán todas las evidencias. Estaremos dando 

continuidad a un proyecto implementado en el ejercicio anterior, un proyecto muy noble, me refiero 
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al Jugueteleón, el cual se estará llevando a cabo en los meses de diciembre y abril, por mi parte es 

toda la información que les tengo”. Gracias. 

 

C.L. Mario Alejandro Olivera Bustos Ex gobernador del Distrito B3 coordinador de GLT 

distrital. Tomado en consideración los tiempos que van avanzando, seré breve, En la ocasión pasada 

que tome la palabra junto con los Jefes de Zona, los Miembros del Presidium, mencione una 

información que se empieza a cristalizar, la invitación para que los Jefes de Región inviten a los 

integrantes del Instituto de Capacitación, de Formación de Líderes de nuestro Distrito, para que 

continuemos con las presentaciones, de manera presencial en las diferentes Regiones, ya tenemos 

el primer resultado de esta petición y en este mes acudiremos al Estado de San Luis Potosí, para el 

principio en la ciudad de San Luis Potosí, implementar una capacitación y de allí nos trasladaremos 

a Río Verde donde daremos una capacitación similar, posteriormente iremos avanzando por lo que 

seguiremos informando, no olviden que también existen las participaciones a través de la 

plataforma de formación y de nuestro Facebook, seguimos adelante, seguimos trabajando y 

cedemos el paso a los siguientes compañero del Equipo Global de Acción. Gracias. 

C.L. Víctor Hugo González Villarreal Ex Gobernador del Distrito B3 Coordinador GMT 

distrital. En esta ocasión me encuentro acompañado de mi amiga C.L. Yolanda Casillas que, en este 

ejercicio en apoyo a GMT, estará co-ayudando para a la creación de nuevos clubes y clubes filiales, 

quiero iniciar, antes de que veamos otro tema, señalándoles que el día dos de julio en la plataforma 

los números marcaban que el distrito B3 terminaba en 7 positivo, hoy un movimiento de informe y 

el ejercicio lo terminamos con cinco negativos. ¿Qué pasó? No sé, paro así es como están los 

números de la oficina internacional y así es como tenía que hacerse, quería hacerles mención sobre 

el particular. El día de ayer a los Jefes de Región, Jefes de Zona y a los asesores en nuestra 

participación de GMT, les hicimos ver varios detalles en donde a los Jefes de Zona, de Región y a 

todos los presentes, les pido que tenemos que trabajar sobre varios temas. En nuestro distrito hoy 

tenemos 29 clubes con menos de 20 socios, una tarea que tenemos que trabajar para lograr el 

incremento de la membresía, hay que buscar que los clubes se regularicen, hablaba con nuestro 

coordinador de LOC, Eduardo Chávez, de que tenemos un grupo de Leones Orientadores, ahí es 

donde les pido que todos los Leones Orientadores se pongan en contacto con su coordinador que 

es Eduardo Chávez y busquemos como apoyar a estos clubes que requieren el apoyo de todos para 

lograr el objetivo, también es importante decirles , que tuvimos 31 que no tuvieron ingresos y 
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egreso, mantuvieron la membresía. Tuvimos 21 clubes con incremento y solo 24 clubes con bajas, 

tenemos que seguir trabajando para esto, hace un momento nuestro Gobernador hablaba del Club 

Excelencia, tenemos que trabajar con el Club Excelencia en el ejercicio 2023-2024, para el tema de 

GMT, 21 Clubes de Leones del distrito B3 cumplieron con el objetivo de la membresía, en el Ejercicio 

2024-2025 el reto es un poquito mayor, para logar el Club Excelencia llévense la tarea. Espero que 

al final del ejercicio, ustedes como Presidentes de clubes logren el objetivo de concluir como Club 

de Excelencia ¿Qué les pide GMT para logra Club de Excelencia? Mínimo dos socios positivos o el 

10% de incremento de membresía, lo que resulte mayor, en el caso de Tlaxcala ¿Cuántos socios son? 

43, requiere cuatro socios en positivo y así para que entendamos. Amigos Esperemos que lo 

logremos, vamos a hacer algo en esta primera junta. Quiero hacerle mencionar a nuestro Primer 

Vicegobernador C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero. Que su responsabilidad es la membresía, 

espero trabajemos juntos para la membresía del Distrito B3, recordemos que misión 1.5 es un reto 

de varios años y hoy a ti como primer Vice gobernador tienes la gran responsabilidad de co-ayudar 

con el GAT en membresía, ¿Cómo lo tiene? Rosa María en liderazgo, así es como funciona el GAT, 

funciona todos juntos y trabajando con la causa. Jefes de Zona y de Región hay que trabajar por la 

causa de misión 1.5. Ahora nuestro gobernador va a entregar unos parches, le voy a pedir que a 

todos los que vamos a nombrar, se pongan aquí en frente, que son los clubes que han logrado 

incremento de membresía en lo que va de este ejercicio y les pido que pasen al frente. Por si hay 

alguna duda, porque por allí escuche algunos clubes que dijeron que habían dado de alta, pero no 

están dados de alta, no van a recibir el parche. Esto fue el corte del viernes, entonces no hay 

reclamaciones, en la próxima junta, denlos de alta y tendrán su reconocimiento, vamos a pedirles a 

los clubes que voy a anunciar que pasen para que nuestro Gobernador haga entrega. En primer 

término, a nuestro amigo Presidente de Acuña del Río 2012, por tres nuevos socios. A Huejutla, 

cuatro nuevos socios. Morelos, Coahuila, dos nuevos socios. Saltillo 90, cuatro nuevos socios. Saltillo 

Cihuatl, cuatro nuevos socios. Nueva Tlaxcala, un nuevo socio. Tamazunchale, cinco nuevos socios. 

Nuevo Laredo, dos nuevos socios. Hoy el Gobernador hizo entrega de los primeros parches por 

aumento de socios del ejercicio, espero que la próxima junta de gabinete, tengamos más 

compañeros que se unan a este proyecto y tengan un parche más para su estandarte, en nuestras 

manos esta para lograrlo y el único requisito es que realmente estén dados de alta. Amigos 

trabajamos todos por una misión, C.L. Lauro trabajemos por esa misión. Es responsabilidad de todos, 

Jefes de Zona y de Región hay que trabajar por la membresía, hay que trabajar por esos 29 clubes 

irregulares y hoy en compañía de mi amiga Yolanda, el Gobernador se había propuesto dos clubes 

nuevos y vamos por mínimo de cinco clubes nuevos en este ejercicio, con el apoyo de todos ustedes, 
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esto puede crecer, vamos por más, acuérdense lo importante de esto, es la gente que está allá 

afuera recibiendo nuestro apoyo, recibiendo nuestra atención, porque ellos no visualizan, al león de 

Laredo, o visualizan al león de Monterrey Poniente, de Montemorelos o de Guadalupe. Ellos 

visualizan a los Leones quedamos servicio y como leones tenemos que trabajar, porque ellos 

visualizan a los leones trabajando. Muchas Gracias. 

C.L. Jesús Mata Cruz coordinador de GST. En la parte que a mí me corresponde considero 

que no tengo tanta dificultad. Porque el servicio es el enfoque principal de los leones y todos los 

clubes de leones desde su formación y todos inician pensando en el servicio, en la manera que 

pueden hacerlo, no creo que no haya clubes que no trabajen, sin embargo, tenemos una gran 

oportunidad de poder mejorar el servicio, pensando en grande, pensando en hacer obras de servicio 

que impacten en las comunidades, que muestren realmente a la gente que hacemos los leones y la 

esencia principal del leonísmo que es el servicio. Vamos a colaborar con los directores de las causas 

globales, son los que principalmente están enfocados al servicio. Vamos a trabajar con ellos para 

buscar estrategias que lleven a una mayor penetración dentro de las comunidades. El servicio es 

parte fundamental, pero sabemos también que todos los clubes trabajan. Sin embargo, algunos no 

reportan y eso disminuye la cantidad de servicio que tenemos en nuestras estadísticas. Voy a pedirle 

a los compañeros Jefes de Zona y de Región, que cuando accedieron y aceptaron ese puesto que 

tiene ahorita significa un compromiso de trabajo, que no es nada más un papel o un nombramiento 

que recibieron, vamos a trabajar los Jefes de Zona, vamos a acercarnos con los clubes que tiene 

asignados en liderazgo, en membresía y en servicio les voy a pedir que me echen la mano, 

preguntando y haciendo encuestas en los clubes que les corresponden, si tienen acceso a la nueva 

plataforma. Tenemos un gran reto que es una plataforma nueva que para muchos se les torna 

complicado, pero estoy seguro que ubicando los clubes que tienen esa problemática, podemos 

darles el apoyo individualizado para que ellos puedan acceder, sobre todos los secretarios y los 

presidentes, de esta forma puedan informar, estoy seguro que vamos a ver los resultados se van a 

multiplicar al informar todo, tenemos ese gran compromiso de inicio de este ejercicio, el resto de ir 

moldeando estrategias vamos haciéndolas sobre la marcha, porque ya ahorita vimos que algunos 

clubes ya reportaron, pero una gran cantidad  de clubes no lo reportaron porque no tenían acceso 

a esta nueva plataforma. El reto que tenemos compañeros, los Jefes de Zona de inicio  y Jefes de 

Región es que los clubes que tienen asignados todos tengan acceso a la plataforma, porque esto es 

lo que va a marcar la diferencia hoy en día, ahorita hablaba el Compañero Víctor Hugo de la 

membresía, el servicio es una puerta de entrada a nuevos socios, porque la gente que mire lo que 

hacemos los leones inmediatamente habrá gente colaborando con vocación que va a pedir como 
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ingresar a los leones, es triste escuchar casos de salida de gente de los clubes. Salidas que están 

identificadas en nuestra organización como normales, pero no por circunstancias administrativas o 

por conflictos internos en los clubes, esas cosas les corresponden a los Jefes de Zona, intervenir en 

los clubes precisamente cuando están viendo algún brote de algún conflicto para solucionarlo antes 

de que se vuelva grave y caigamos en situaciones así. Menos socios significa menos servicios, por lo 

tanto, debemos sumar para amplificar nuestros servicios. Vamos a estar en contacto todos y 

buscamos la manera de tener ese impacto que debemos tener los leones en las comunidades, 

muchas gracias”.  

C.L. Alfonso Oviedo Villarreal Ex Gobernador y Ex Presidente del Consejo de Gobernadores 

del Distrito Múltiple B coordinador de LCIF. Como lo comento ayer nuestro Gobernador, venimos 

este año a romper record, venimos este año a incrementar las donaciones a nuestra Fundación. Te 

informo Gobernador que hemos en este día, hecho una buena campaña, tenemos 36 donadores 

que aportaron, entre esos 36, $10,050.00 pesos para la Fundación. Estamos incrementando la 

cantidad de donadores en el Distrito que es lo que se necesita. Las métricas que maneja la 

Internacional siempre divide lo que se haga entre el número de socios en el Distrito, entonces entre 

más sumemos, más sube la métrica del distrito y así lo vamos a hacer en todas las Juntas de 

Gabinete, vamos a poner el stand de la Fundación para quien quiera donar, con todo gusto pase con 

nosotros y done. También la rifa para una placa Melvin Jones, hasta ahorita van acomodados 55 

socios para placa Melvin Jones, no se va a poder rifar hoy”. Interviene el Gobernador y cuestiona 

por que no se podrá rifar la placa. Solicitando a los presentes el apoyo para que se agoten los 

números y se pueda rifar la placa Melvin Jones. Diciendo que en el B3 estamos unidos y vamos a 

salir adelante, anunciado que se hacia la rifa. Agradeciendo el C.L. Alfonso Oviedo su intervención 

del Gobernador para que se agotaran los boletos. Dirigiéndose a los presentes diciendo que ese es 

el apoyo que necesitamos para incrementar las recaudaciones en favor de la Fundación, Estaremos 

en la mesa el Equipo de Asesores continua en LCIF, el cual son por Tamaulipas C.L. Alfredo Juárez y 

el C.L. Ladislao Bocanegra, por San Luis Potosí tenemos al C.L. Flavio Chávez y al C.L. Víctor García, 

por Nuevo León tenemos a C.L. Julio Morales y a C.L. Lauro Antonio del Bosque, por Coahuila al C.L. 

Pedro Aguirre y a la C.L. Marisela Violeta Sánchez. Grábense los nombres porque no es nada mas de 

recaudar, cualquier situación que quieran con LCIF se pueden dirigir a ellos, estamos en contacto 

directo, porque acuérdense que ahora los proyectos de servicio los financia nuestra Fundación en 

las ocho causas globales. Si ustedes tienen proyecto o quieran hacer un proyecto comuníquense con 

ellos y les ayudamos hacer un buen proyecto de ayuda a la comunidad, de mitigar el hambre, de la 

visión, de todas las ocho causas globales, ahorita están los clubes de América Latina se están 
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enfocando mucho en ayudar al planeta, Adoptemos un parque, adoptemos camellones, adoptemos 

y para todo eso hay dinero nada más hay que hacer un buen proyecto. Les pido por favor que no 

echemos en saco roto el solicitar subvenciones para proyecto de ayuda. Les quiero informar que 

vamos a trabajar mucho para las Placas Melvin Jones, necesitamos también subir la cantidad de 

membresía que son amigos de Melvin Jones o algunos progresivos. Estamos para servirles, tenemos 

literatura de la Fundación, Gracias Gobernador. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez toma el micrófono y se dirige al coordinador de LCIF y le 

pide que pase por los lugares de todos los que levantamos la mano, pasen directamente con ellos 

para que se anoten en la rifa de la placa Melvin Jones. 

El Circulo de Ex Gobernadores pasan al frente y el C.L. Mario Alejandro Olivera Bustos se 

dirige a los presentes diciendo “Como ustedes saben en cada Junta de Gabinete y Convención, el 

Circulo de gobernadores se reúne, tenemos una serie de actividades y objetivos que nos hemos ido 

planteando en cada una de las aportaciones. Pero el día de hoy, en mi participación quiero darles a 

conocer que la presidencia del Circulo, dura dos años y que he tenido el gusto de haber cumplido 

dos años y de haber presidido honrosamente el Circulo y de haber trabajado con ellos en apoyo a 

los dos gobernadores que estuvieron durante este ejercicio. El día de ayer tuvimos elecciones dentro 

del propio circulo y por unanimidad se eligió a quien los próximos dos años, a partir de este 

momento presidirá este Circulo de Ex Gobernadores, en los objetivos que en un momento más él 

dará a conocer. El Presidente que a partir de este momento va a presidirlo es el Compañero Ex 

Gobernador C.L. Francisco Mendiola, a quien cedo el uso de la palabra. Haciendo uso de la voz, el 

C.L. Francisco Mendiola se dirige a los presentes, “quiero agradecerles a mis compañeros Ex 

Gobernadores, la confianza que tienen hacia mi persona, para presidir algo, que todo mundo no le 

tomamos mucha importancia, el circulo de Ex Gobernadores, no lo hicimos nosotros, lo fundó un 

Pasado Director, que fue el Compañero Octavio Botello. Desde entonces se ha mantenido, sus altas 

y sus bajas, pero siempre para apoyar y para sacar adelante el Distrito B3. El circulo de Ex 

gobernadores, chequen los Estatutos, sirve para resolver disputas, tenemos que hacer uso de los ex 

gobernadores, en mi caso, cuando nos quedamos sin Convención, se tuvo que elegir a un 

Gobernador, el Estatuto Internacional, marca que los que eligen son los Pasados Gobernadores del 

Distrito, entonces creo que, si tenemos que tomar un poquito de importancia y cuidar al Circulo y a 

los Ex Gobernadores, porque son parte, no fundamental, son parte del Distrito B3. Creo que hoy 

después de estos dos años agradecerle a Mario, los dos años que entregaste al Circulo precisamente 

nada más para apoyar al Gobernador en turno sea quien sea, nosotros estamos para apoyar  y 
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engrandecer al distrito, y creo que lo primero que debemos tener es humildad, un Ex Gobernador 

tiene que saber que es un ex funcionario, que esta para ayudar no para brillar, los que tienen que 

brillar ahorita son los que están sentados allá atrás, ustedes son los funcionarios, ustedes son los 

que representan al Gobernador y la máxima autoridad en un distrito es el Gobernador y todos nos 

debemos al Gobernador. Milton este humilde equipo esta para ayudarte en el momento que tu 

pidas nuestra ayuda, para eso estamos. Por su atención gracias.  

C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín secretario del distrito B3 da un informe del estado 

general en que se encuentra la Secretaría hasta este momento de las actividades de servicio que se 

han realizado hasta el día viernes 02 de agosto en la página de Lion Portal. Iniciamos en el mes de 

julio con un total de 1,929 socios, hasta el día viernes llevamos 29 altas y 28 bajas arrojando más 

uno. Al día de hoy tenemos 1,930 socios, con un total de 74 clubes activos y un total de socios en el 

mundo de 1,351,139 socios. En cuanto a las actividades de servicio, el Lion Portal marcan lo que son 

las ocho causas globales. Estamos viendo que están trabajando un 26% de los clubes que son lo que 

han reportado, sabemos la situación que tenemos con Lion Portal, apenas nos estamos 

acostumbrando a manejar este portal. Estamos proyectando hacer campañas en Zoom para que 

Presidentes y Secretarios, puedan manejarlo de la mejor manera. En cuanto a Diabetes hay 18 

actividades de servicio con un total de 292 personas atendidas. De medio ambiente 28 actividades 

de servicio 3,263 personas servidas. Cáncer Infantil 30 actividades 1,420 personas servidas. Mitigar 

el Hambre 51 actividades 6, 141 personas servidas. Visión 11 actividades 742 personas servidas. 

Desastres naturales no tenemos actividades reportadas. Ayuda humanitaria se tienen registradas 

48 actividades y 1,266 personas servidas. Apoyo a la juventud 10 actividades 260 personas 

atendidas. Total, de actividades de servicio 194 con un total de personas servidas de 13,384. Total 

de horas de servicio voluntario 32,011. Le pedimos a los Jefes de Zona, como ya se los había 

comentado el Compañero Jesús Mata, que nos ayuden a bajar toda la información que tenemos. 

Nosotros tenemos nuestro grupo nuestra comunidad de whats app que es donde publico todos los 

avisos tanto a Jefes de Zona y de Región, Asesores y también a los miembros de la Directiva, pero si 

pedirles a nuestros Jefes de Zona y Región, que esta información la hagan llegar a los clubes,  para 

que se vea reflejado las actividades de servicio y para que los clubes también reciban su premios al 

final de ejercicio, es muy desagradable muchas veces saber qué información no llega a los clubes 

que si trabajan porque algún Jefe de Zona o de Región no bajo la información. Todos lo que estamos 

aquí y formamos parte del equipo del gobernador adquirimos un compromiso fuerte y sé que vamos 

a trabajar de la mejor manera para incrementar este porcentaje de clubes reportando, hasta ahorita 

es el 26% pero tenemos que llegar al 100%. Muchas gracias. 
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C.L. Gustavo Alfonso Castañón Medellín Tesorero del Distrito B3, participa a fin de 

comunicar los asuntos correspondientes a la Tesorería. Avisa que está ubicado en la parte de atrás 

para cualquier duda que tengan sobre la membresía y con los compromisos que tienen su club. Nada 

más hemos tenido unas dudas en cuanto a la unidad familiar en el Distrito y esa va a estar en $100.00 

pesos la unidad familiar en el semestre, todo lo demás sigue igual y estamos para servirles, dándoles 

toda la información, aclarando las dudas y los invitamos a que cumplan con los compromisos da 

cada club. Muchas gracias. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo anuncia que todavía había 

Kits del Cartel de la Paz y también que podían pasar por sus recibos, los compañeros que ya 

realizaron una compra de estos Kits.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 toma la correspondiente 

protesta a los integrantes de su directiva para este ejercicio social 2024-2025. Solicitó que pasarán 

al frente y toma protesta a: Loretta Mussi Dávila Reina Distrital, Elisa Arellanos Zamora Reina de 

Cachorros, C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín Secretario del Distrito, C.L. Roberto Brown Vázquez 

Prosecretario, C.L. Gustavo Alfonso Castañón Medellín Tesorero del Distrito y tesorero de la 

convención, C.L. Carlos Hernández Peña Secretario Técnico, C.L. Fernando Javier González Arreguín 

Tecnología Aplicada, C.L. Ninfa Idalia Martínez Villarreal Secretaria de Administración de Proyectos, 

C.L. Gabriel Zapata Martínez Director de Ceremonial y Protocolo. Posteriormente le tomó protesta 

a los compañeros que ocupan cargos de Coordinadores de Causas Globales, Asesores distritales, 

Jefes de Región, Jefes de Zona desde sus lugares. Deseando felicidades y una porra al Distrito B3 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 toma la protesta a la Directiva 

Leo que está integrada de la siguiente manera: Presidente, Natalia Castañeda Flores. 

Vicepresidente, Diana Lorena Rocha Pérez. Secretaria, Gloria Tello Álvarez. Tesorero, Aracely 

Alejandra Vidales Meza y como Asesor de este Movimiento C.L. Ricardo Rocha Reyes. El Gobernador 

les deseo éxito en esta encomienda. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 toma protesta de Nuevos 

Leones por lo que el Director de Ceremonia y Protocolo llamo a los Nuevos Socios y a sus padrinos. 

Iniciando con Laura Galván Lucio, del Club Cihuatl, A.C. y su Madrina es María Elena Galindo. 

Tomando la protesta Estatutaria nuestro Gobernador C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez. 
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C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez también tomó protesta a un club filial del Club de Nuevo 

Laredo A.C. cuyo Presidente es Liliana Mota. Secretario, Alejandro Silva. Su tesorero que no nos 

acompañó, Luciano Esquivel y se le tomó también protesta a un nuevo socio de este Club, Aarón.  

C.L. Rodolfo Medina Capetillo, Director de la Convención y Juntas de Gabinete, procede a 
brindarnos la información correspondiente a la convención para este ejercicio social 2024-2025.  
“Quiero comentarles, pero para esto quiero pedirle que el C.L Víctor Hugo Gonzalez Villarreal y su 
D.L. Janeth Julieta Name Kuri pasen al frente. Por indicaciones de nuestro Gobernador Milton, 
pidió que hiciera la presentación de nuestros homenajeados en la próxima Convención Distrital, 
Víctor Hugo y Janeth.  

A petición de algunos compañeros, me pedían que si podíamos cambiar la sede, a otro 
lugar y por indicaciones del Gobernador, pues tuvimos que estar buscando las opciones que 
podíamos tener en Vallarta, fue lo que me pidió el gobernador, estuve hablando a diferentes 
hoteles y buscando los que tuvieran los requisitos que se requieren para proceder a realizar la 
convención y el único hotel que cumple con los requisitos es el Sheraton Buganvilias; también 
hable al Hotel Friendly, pero quedaron muy formales de mandarnos la información y nunca me la 
mandaron, entonces estuve insistiendo y no tuve respuesta. En el Sheraton Buganvilias, las 
habitaciones sencillas $30,642.00, la doble $40,024.00. la triple $51,894.00 y la cuádruple 
$59,000.00 pesos. Los menores de 13 a 17 años $12,340.00 y de 7 a 12 años $9,520.00 y los 0 a 6 
años $3,250.00 pesos. Como verán están muy elevados los costos en este hotel, por lo que, 
nuestro Gobernador, nos indica que volvamos a Mazatlán, para ver que opciones nos da El Cid. 
Interviniendo nuestro Gobernador, diciendo que eso lo teníamos que decidir. Pero se les van a 
mostrar las opciones y lo sometemos a votación y por el que ustedes nos digan por ese nos vamos 
no hay ningún problema, nada más que si vimos una diferencia, muy sustancial, en cuanto a los 
precios, pero ahorita lo checamos. Continuando el Compañero Rodolfo Medina, da los datos del 
Hotel Castilla. Vuelve a intervenir el Gobernador y les dice que como pueden ver, la habitación 
sencilla es de $16,860, la doble $21,150.00. Triple $28,500, la cuádruple $37,250.00 pesos. 
Jóvenes de 13 a 17 años $6,210.00, de 7 a 12 años, $3,950.00 y de 0 a 6 años, gratis. En El Moro. 
La habitación sencilla, $19,460.00. Doble, $23,270.00. Triple, $31, 880.00. Cuádruple, $42,490.00 
pesos. Jóvenes de 13 a 17 años, $7,210.00. de 7 a 12 años, $4,950.00 y de 0 a seis años, gratis. Con 
motivo de que nos pidieron que mejoráramos el servicio comidas y bebidas, platicando con el 
encargado Jesús Glaxiola, nos ofreció un plan Elite y en el Castilla, queda de esta manera: Sencilla 
$22,860.00. Doble $25,950.00. Triple, $36,050.00. Cuádruple, $44,450.00 pesos. Jóvenes de 13 a 
17 años $7,810.00. de 7 a 12 años, $5,310.00. Niños de 0 a 6 años, Gratis. Intervino el Gobernador 
para explicar en qué consiste el Plan Elite, explicando que sube de precio, paro cambia muy 
sustancialmente, estamos hablando por ejemplo, en bebidas, Tequila 100 años blanco, tequila 
hornitos, hornitos reposado, tequila Jimador, tequila 1800,  tequila 100 años reposado, tequila 
Cuervo, cristalino, Herradura, Coñac, Vino Blanco, la finca Colonial, vino espumoso, Ginebra, 
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Brandi, Presidente, Flecha de Oro, Fundador, Vinos tintos, vodka, wiskey, etiqueta negra, 
buchananns. En cuanto a la comida, cambia todo el menú, había camarones, había cosas que 
nunca nos dan para acabar pronto, más o menos para que vayan viendo ustedes las opciones y 
ahorita la votamos, no se preocupen. Retoma la palabra nuestro director de Convenciones y 
Juntas de Gabinete diciendo, en este plan Elite en el Castilla, también al tener este paquete 
podrán entrar a los restaurantes de cortes finos y podrán hacer la reservación con tiempo para 
entrar a esos restaurantes, aunque estén en el Castilla. Es un paquete muy diferente. Nuestro 
Gobernador está ofreciendo a los primeros 100 leones que se anoten entrar a una rifa de una 
estancia en la convención y al ganador se le regresará el total del dinero de la Convención. 
También el dato es que hay que cubrir máximo hasta el día 10 de abril, por lo mismo que el hotel 
pide con cierto tiempo de anticipación, pagar todas las habitaciones, ponlo a consideración 
Gobernador. Toma la palabra el gobernador y se dirige a los presentes, voy a ser claro, siempre 
luchare por la unión, trajimos opciones, pero si no les gusta ninguna, seguimos buscando, no pasa 
nada, el chiste es que vayamos a gusto a nuestra convención. Trajimos las opciones y me dicen 
sabes que no me gusto ninguna, denme chanza la Segunda Junta les presento otras opciones y ya 
podemos decidir. Pregunto ahorita ¿Seguimos buscando? O ¿Votamos por estas? Pidió que 
levantaran la mano los que pedían que fuera Vallarta, no es mayoría. ¿Mazatlán? No es mayoría y 
los demás ¿A dónde? Cancún, levanten la mano los que quieran que busquemos a Cancún, 
tampoco es mayoría. Repitió nuevamente, no tengo ningún problema en seguir buscando 
opciones, no tengo ningún problema, podemos seguir buscando, nada más que se va recortando 
el tiempo, obviamente si tenía todo el año para ir pagando, se va haciendo menos tiempo. No pasa 
nada, como ustedes quieran, solicitaron Vallarta y el gobernador muestra los precios del hotel. 
Esta elevada, nada más les comento, $60,000.00 pesos el viaje, por el avión para los que vivimos 
muy lejos. Me estaban pidiendo que sea accesibles para todas las personas, obviamente 
analizaremos esas situaciones, pregunto ¿Vamos por esa opción? Levanten la mano quien quiera 
esa opción. Considero que mejor sigo buscando opciones, porque no vamos a quedar conformes 
todos y tampoco quiero que a la Convención vayan 10 personas. Ya quedamos que a Mazatlán no. 
Entonces para la próxima junta traigo otras opciones¨.  

 
C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez cometa que se realizará la rifa de la Placa Melvin Jones. 

Resultando ganador el C.L. Jesús Mata Cruz, del Club de leones de Monterrey Poniente. Muchas 
gracias por el apoyo y pidió el Gobernador que sigamos apoyando a la fundación. 

   
C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo, menciono que realizar una 

Junta de Gabinete conlleva un sin número de actividades y compromisos. Para lograr esto se 

requiere toda una logística e infraestructura determinada por el club anfitrión. En esta ocasión se 

recibió la solicitud de los compañeros del Club de Leones Monterrey Poniente, para ser sede de 

nuestra Segunda Junta de Gabinete próxima a realizarse en el mes de noviembre del año en curso. 
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Por lo que cedió el micrófono al C.L. Sergio Morquecho Flores, Presidente del Club para que plantee 

su propuesta. Solicitó a los presentes, aceptaran que se realice la Segunda Junta en el Club 

Monterrey Poniente. Tomo la palabra el Gobernador del Distrito y se dirige a la asamblea pidiendo 

su mano para en señal de apoyo y aprobación, muy bien muchas gracias, aceptada por mayoría. 

Compañero Sergio fue aceptada tu propuesta. Cometo Sergio Morquecho que los homenajeados 

serán el C.L. Daniel Valencia Torres y su D.L. María de Jesus Mercado de Valencia y la junta está 

programada para los días 09 y 10 de noviembre del presente.  

D.L. Rebeca Garza de Ortega Directora Distrital de los Comités de Damas da su mensaje por 

lo que hace uso de la palabra. Siendo breve dijo que, respecto a la tesorería, agradezco el apoyo que 

nos brindan, por la actividad que tenemos, de la venta de los boletos para la rifa de dólares. En 

cuestión se Secretaría, les notifico que en asistencia tuvimos 51 Damas de las cuales, 8 fueron 

Directoras brindando se informe, Coordinadoras de región 7 de asistencia, coordinadoras de zona 

12, autoridades fueron 4, gabinete estuvimos 17 presentes y de las Causas Globales 3. Todos los 

aquí presentes compartimos una visión única y un objetivo en común, de servir con humildad con 

aquellos que más lo requieran. En nuestros corazones siempre razonara el compromiso de ser 

leones no solo de hoy sino de siempre. Este camino que emprendemos está lleno de bondad, 

solidaridad y gratitud hacia los demás, juntos haremos una diferencia significativa en nuestras 

comunidades con cariño y admiración, su Directora.  

C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero, Primer Vice gobernador del Distrito B3 menciono 

que en campaña ofreció cinco paquetes para una campaña de servicio y los entregó a los clubes 

afortunados esperando que esto sirva para motivar el servicio continuo de los necesitados, mismos 

regalos que se obtuvieron por la gestión que estuvimos haciendo, para dárselos a sus mismos clubes. 

Menciona que está en constante preparación como Primer Vicegobernador, visitando clubes para 

conocer más y lograr una visión de los alcances que los clubes tienen, que para llegado el momento 

apoyar a los clubes desde el Gabinete Distrital y la Gubernatura. Está aprendiendo las diferentes 

herramientas que brinda nuestra organización para que nuestros clubes tengan actividad, presencia 

de impacto en sus comunidades, con la ayuda de todos esto será posible. También estamos 

conociendo a muchos leones con talento que sabremos darles oportunidad de poner a disposición 

desde una responsabilidad de mayor nivel. Hizo la invitación a la Convención de México 2025, donde 

tomará juramento como Gobernador. Pondrán una lista de más de 40 hoteles y tomar el que mas 

agrade. Seguirá apoyando al gobernador Milton para que le vaya muy bien y establecer junto con él 

y nuestra Segunda Vice gobernadora Rosa María un plan de crecimiento constante de servicio 
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humanitario, capacitación especializada, aumento de membresía y participación con LCIF.  

Apoyará el conocimiento a los Estatutos y Reglamentos, el respeto a los Protocolos oficiales y, sobre 

todo, a fomentar la amistad y la armonía entre todos nosotros.  

C.L. Rosa María Alvarado Monroy Segunda Vice gobernadora del distrito B3, comento lo 

siguiente: “Quiero agradecer a todos por acompañarnos aquí en su casa Nuevo Laredo. Hemos 

platicado mucho, así como dijo Tony y Milton, el trabajo continuado, con metas. Con metas 

importantes, la meta prioritaria, para mí, es la unión, la armonía, tenemos que trabajar mucho en 

armonía. Estoy haciendo visitas para ver de qué manera logramos armonizar los trabajos y las 

actitudes, todo lo que tengamos que hacer para que esto suceda. Así mismo, hemos acordado 

programas de trabajo continuos, con proyectos continuos, como este que vieron del sistema 

electrónico de registro, ya hablamos con Sergio Morquecho, él va a trabajar con el mismo programa, 

el programa ya lo adquirió Laredo, no le va a costar nada a Monterrey Poniente, la idea es que 

vayamos todos familiarizándonos con este tipo de sistemas y subirnos a la tecnología, nos costara a 

algunos un poco más de trabajo que a otros, pero la idea es que estén allí. Ustedes lo han estado 

viendo aquí, van a tener acceso al sistema, a la versión electrónica de la junta, estas fotos que están 

en el sistema que pudieron apreciar, las vamos a subir a la red de Nuevo Laredo. Para que bajen las 

fotografías que quieran. En ese sentido queremos ir agregando detalle que consideramos 

importantes e integran una mejora continua. Todo este año vamos a estar ensayando el sistema de 

tal manera que lo van a seguir viendo, vamos a abrir el sistema de registro electrónico para la 

Convención, para que Milton tenga esa herramienta adicional. A parte propongo algo Gobernador, 

que usemos el sistema de encuestas y todos electrónicamente podemos opinar. Y se hace antes de 

la siguiente Junta de Gabinete, no tendremos que esperar meses. Mandamos la liga a los Jefes de 

Zona, al comité de damas, para bajar en cascada, los presidentes en su siguiente junta, con sus 

asociados y en un minuto obtenemos la encuesta, nos damos un mes, pues ya todos habremos 

tenido una junta y en un mes ya vas a tener la información de que piensa la mayoría”. 

C.L. Ramiro Vela Villarreal Pasado Director Internacional, Líder de LCIF para Latinoamérica 

y el Caribe, Presidente del Comité Anfitrión para la Convención Internacional 2025. Trata como 

primer punto, La Alianza de la Fundación con la Universidad de Monterrey, desde hace unos años 

hay una alianza, la cual la fundación está apoyando con cursos a la UDEM, este es un proyecto que 

nació en la alianza de Lion Quest con la Universidad de Yugoslavia, pero por circunstancias políticas, 

terminó el proyecto, pero hoy nuestra Fundación ha puesto los ojos en México, en el Distrito B3 y 

precisamente en la Universidad de Monterrey. Una institución de prestigio donde permite el trabajo 
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desde Lion Quest, para los jóvenes que lo están necesitando. Factor 360 es el programa que la 

Universidad e Monterrey tiene para atender a los jóvenes, para que tengan un futuro digno. Hasta 

hoy hay ocho secundarias atendidas por Lions Quest en Monterrey y la Área de Santa Catarina. Vino 

gente de Lions Quest a preparar los alumnos de la UDEM y ellos fueran a su vez que participaran 

con los jóvenes. Todo es autorizado por la Secretaria de Educación del Estado de Nuevo León. Se 

están atendiendo a setecientos jóvenes. En noviembre habremos tenido el resultado del efecto del 

programa Lion Quest. El segundo punto es de un proyecto que está en proceso, es un proyecto a 

nivel de distrito. Nuestra organización estamos logrando con Grupo México, son los que militan toda 

la vía ferroviaria de México, dueños de minas, El Grupo México tiene un Fundación que se llama 

“Doctor Vagón” y está buscando la alianza con LCIF, significa que nuestro logo podrá estar viajando 

por todo México en los vagones del tren que tiene más de 20 carros donde se dan todas las 

especialidades que tiene la necesidad, la gente pobre. Nos vamos a enfocar en cuatro actividades 

para apoyarlos: Diabetes, Drogas, apoyo a la mujer y niños, si esto se logra créanme que daremos 

un gran paso, estamos buscando que esta alianza se logre antes de la Convención Internacional, si 

no habremos de formalizar esta unión en la convención Internacional. Son 23 ciudades y el tren lleva 

la ayuda a toda la gente necesitada, uno de los vagones trae cine para los niños que nunca han 

tenido un acercamiento a un cine, lo puedan vivir y disfrutar. En los últimos años han atendido a 

más de 60,000 personas. El tercer punto es hablar de la Convención Internacional, Centro City 

Banamex con capacidad de 50,000 personas hasta hoy tenemos una proyección de recibir a 30,000 

personas de 210 países. Este año 2025 habremos de participar en la Convención del Distrito B3, que 

es la convención local que hay que asistir, tendremos la Convención Nacional con el Compañero 

José Luis Olivares, que hay que también apoyarlo y remataremos el año con Convención 

Internacional en México. Vamos a tener obra asistencial “Ponle los Zapatos” y que “Los niños no 

tengan Frío”. Nació de aquí del B3. Esto le llevaremos a la Convención Internacional, le vamos a dar 

un mensaje al mundo, “Los Leones cuidamos a los Niños”. Al ponerle los zapatos, significa que 

cuidamos sus pasos para que crezcan seguros, al poner el suéter, significa que no tengan frío. 

También les daremos alimentos para que los niños nunca tengan hambre, Así mismo entregaremos 

un paquete de útiles escolares, porque los Leones nos preocupamos por la educación de los niños. 

Si aquí hubo 50 niños, allá habrá mil niños, mil leones de alguna parte del mundo les pondrán 

zapatos, otros mil leones les pondrán el suéter, otros mil leones les darán el alimento y otros mil 

leones les darán los útiles escolares. Ya tenemos la alianza con una fundación, que es la Fundación 

Latinoamericana que van a llevar a los niños.  
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C.L. José Luis Olivares Rodríguez Presidente del Consejo de Gobernadores del Distrito 

Múltiple B México comenta: “Quiero agradecer al Gobernador Milton, a su esposa, por las 

atenciones para un servidor Presidente del consejo de Gobernadores para el Ejercicio 2024-2025. A 

los Presidentes de los Clubes de Leones de Nuevo Laredo, de Nuevo Laredo Centenario gracias por 

ser excelentes anfitriones, sabíamos de su calidad, cariño y ese empeño que siempre han puesto a 

todas las Juntas de Gabinete que se han realizado aquí y a nuestro querido Distrito B3. Por otro lado, 

agradezco a todo el Distrito B3 por todo el apoyo que nos han dado a nosotros desde candidato a 

segundo, a primero y ahora como Presidente del Consejo de Gobernadores. Créanme que me siento 

muy orgulloso de pertenecer al Distrito B3, de pertenecer al Leonísmo mexicano y al internacional, 

créanme que vamos a hacer todo lo posible, para salir adelante y demostrar que nuestro Distrito 

Múltiple B, es grande y no hablo grande de membresía, sino grande en su gente, grande en cada 

uno de ustedes. El Distrito B3 es el que más socios ha ingresado en estos treinta días, llevamos 29, 

pero que triste se escucha que se nos han ido 28, todo ese trabajo que están haciendo, todos y cada 

uno de ustedes, se está reflejando en 1 positivo, creo que debemos seguir trabajando, en el 

Leonísmo mexicano y en el Distrito B3 que es el que más conozco el problema no es el ingreso de 

socios, el problema es la fidelización, hacer que los leones no se nos vayan y ¿Cómo lo podemos 

hacer? Ya lo platicamos y lo han dicho todos que han pasado antes que yo. Pero nadie va a estar en 

un lugar sino está a gusto. Vamos a ver de qué manera hacer que nuestros socios ya no se nos vayan, 

vamos a hacer todo lo posible para que nuestros leones se sientan a gusto, se sientan cómodos y no 

quieran irse. A través del servicio, de la capacitación, de hacer todo lo bueno que venimos a hacer 

al Leonísmo. Me da mucho gusto la participación de las Reinas de Cachorros y de todas las Reinas 

de los diferentes clubes que están aquí hoy presentes. Me da mucho gusto ver niños en nuestras 

Juntas de Gabinete. Vamos atraerlos, siempre nuestros Gobernadores les van a tener algo 

preparado para que nuestros cachorros, nuestras Reinas, nuestros jóvenes leos, siempre tengan 

algo que hacer. Ya es tiempo que cambiemos, que empecemos a hacer otras cosas, porque si 

seguimos haciendo lo mismo no vamos a tener resultados diferentes. Vamos a cumplir 100 años de 

Leonísmo y no es posible que sigamos batallando. La idea es traer más gente para poder ayudar a 

más personas para poder hacer más servicios, muchas gracias y vamos a dejar huella, muchas 

gracias”.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 antes de dar su mensaje el 

estuvo entregando pequeños presentes a los que colaboraron y a los primeros que se registraron 

por línea a esta Primera Junta de Gabinete.  El gobernador solicito la presencia de los Presidentes 

de los Clubes de Laredo y Nuevo Laredo Centenario para hacer entrega de una placa a cada uno por 
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esta excelente Junta de Gabinete. Menciona que en este momento vamos a dar inicio al Programa 

de la Revista. Hoy se va a publicar el primer número de la revista “Ente Garras y Rugidos”. Todo lo 

que nos mandan lo vamos a publicar. Esto lo podrán ver en su casa tranquilamente. Dice, Honor a 

quien honor merece, la Editora de la Revista mi hija Alexa Naomi, a ella es la que le mandan el 

correo, ella es la que edita, hace todo. Ella es la encargada todo el año de la revista. Por favor 

necesitamos que nos envíen al correo, para que sean publicadas las actividades en el mes de agosto, 

después en septiembre, va a ser mensual. Para cerrar, el Presidente Internacional está muy 

preocupado y por eso los días 16, 17 y 18 de agosto tenemos una reunión en la ciudad de Panamá, 

va el GMT, GET y un servidor, vamos a un taller de membresía. Ya no me queda más, quiero 

agradecer a Mary de cáncer pediátrico, a Arturo Hoffman de visón por los bastones. Kelly Torres, 

muchas gracias por las lonas. Eduardo Chávez, los LOC. José López de Medio Ambiente, Isabel 

Charles, mitigar el Hambre. Gloria de Lectura en acción, María Elena de Adultos Mayores. María 

Elena Villarreal de Los Leones También somos útiles. Muchas gracias a todos a seguir chambeando, 

esto apenas comienza. Tenemos tiempo para cambiar los números para salir adelante les agradezco 

a todos que se hayan dado el tiempo de venir, creo que a muchos les gusto hacerlo medio día y 

medio día, descansamos bastante, muchas gracias a todos. Recuerden que somos leones de ayer, 

de hoy y por siempre.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 siendo las 13:45 horas, da por 

clausurada la Primer Junta de Gabinete dando un golpe de mallete. 

 

 

 

  C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez              C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín 
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